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Lavoratori portuali, buste paga più pesanti anche in Toscana: che cosa cambia

Entrano in vigore gli aumenti retributivi previsti nel nuovo contratto di lavoro

sottoscritto dai sindacati di categoria e dalle parti datoriali LIVORNO. Buste

paga più ricche, questo mese, per i lavoratori portuali, per quelli delle imprese

che operano negli scali marittimi e per i dipendenti delle Autorità di Sistema

Portuale. Entra infatti in vigore, dopo il via libera arrivato nel corso delle

assemblee svoltesi sui posti di lavoro, il contratto di lavoro sottoscritto

nell'ottobre scorso dalle organizzazioni sindacali di categoria di Cgil, Cisl e Uil

e dalla parte datoriale rappresentata da Assoporti, Assiterminal, Assologistica

e Fise Uniport. Cosa cambia In particolare, questo mese i lavoratori avranno

in busta paga la prima tranche di 200 euro (150 di paga e 50 di welfare)

dell'una tantum per la vacanza contrattuale fissata complessivamente in 600

euro. La seconda tranche (100 euro di retribuzione e altrettanti di welfare) sarà

corrisposta a luglio del prossimo anno, mentre e la terza e ultima parte

(sempre di 100 euro di retribuzione e altrettanti di welfare) verrà erogata a

luglio 2026. I tabellari Da questo mese vanno anche a regime gli aumenti

tabellari, che erano stati fissati complessivamente in 320 euro lordi, dei quali

150 di Minimo conglobato, 50 di Edr, ovvero l'elemento distinto della retribuzione, e 120 di welfare. Anche su questo

specifico aspetto, i 200 euro di retribuzione reale saranno erogati in tre momenti distinti. La prima tranche di 90 euro,

di cui 40 di Minimo conglobato e 50 di Edr, a partire da questo mese, la seconda di 50 euro dal luglio del prossimo

anno e la rimanente parte di 60 euro dal mese di luglio 2026. Questo mese Sostanzialmente, solo per questo mese, i

lavoratori si troveranno in busta paga 200 euro lordi che saranno sottoposti a tassazione separata e altri 90 per i quali

il prelievo fiscale sarà ordinario. Da dicembre e fino a giugno 2025 l'aumento sarà di 90 euro lordi, sottoposti a

tassazione ordinaria. L'accordo Vale la pena di ricordare che l'accordo sindacale è stato contestato dalla Usb, non

firmataria e non partecipante alle trattative, ma anche dai lavoratori portuali di Genova. Entrambi avevano giudicato

l'intesa economicamente non soddisfacente, visto che non consentiva ai lavoratori il recupero dell'inflazione maturata

nel corso dell'ultimo triennio.

iltirreno.it

Primo Piano

https://www.iltirreno.it/toscana/2024/11/18/news/tirreno-shipping-lavoratori-portuali-buste-paga-piu-pesanti-anche-in-toscana-che-cosa-cambia-1.100620053
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Savona, entro l'anno i bandi per la riqualificazione degli spazi sotto al Priamar e della
fontana

La fontana ha un grande valore affettivo per i savonesi ed è senza acqua e in

disuso da anni. L'intervento rientra in un progetto più ampio che collegherà la

fortezza e spazi sottostanti Due bandi, in diversi lotti, per dare un volto nuovo

agli spazi sottostanti al Priamar, e al collegamento con la fortezze le sue aree

verdi verdi, che prevedono anche il recupero della vecchia fontana dai giardino

del Prolungamento, cara a molti savonesi. Tutto con un occhio particolare ai

giovani e la creazione di una sorta di "cittadella" con attività sportive e

ricreative dedicate soprattutto a loro Il tutto per la riqualificazione di una

superficie complessiva di 95.400 mq all'interno dei quali vengono identificati 4

ambiti di riqualificazione : il verde all'interno del Priamar; l'ultimo lotto dei

giardini del Prolungamento, compresa la fontana; alcuni volumi inutilizzati

posizionati a ridosso del lato Ovest delle mura perimetrali; la passeggiata

Trento Trieste, che dovranno poi integrarsi con l'ex piscina in fase di recupero

grazie ai fondi PNRR. In parallelo c'è il progetto di recupero della spiaggia

sotto alla statua di Garibaldi, dove Palazzo Sisto prevede di realizzare un'area

ricreativo sportiva con campi da beach volley, utilizzabili anche per il beach

soccer, e in parte spiaggia libera attrezzata. Recentemente è stato trovato un accordo tra Comune e Autorità portuale

che affiderà al Comune l'arenile e sarà Palazzo Sisto a fare un bando di gara per assegnarlo ad un soggetto che si

occupi della gestione. L'amministrazione sta lavorando per arrivare alla pubblicazione dei bandi entro fine anno. Un

bando riguarderà il recupero dell'edificio sotto alla fortezza, l'ex sede Uepe, dove verrà realizzata una "casa della

cultura". Un secondo bando, suddiviso in tre lotti, riguarderà gli spazi verdi e la fontana. "Stiamo andando avanti -

spiega il sindaco Marco Russo - con opere che fanno parte di un importante intervento in corso di riqualificazione di

una parte della città. Nello specifico si tratta di una parte molto vissuta e sentita dai savonesi e strategica per una

nuova visione di città".

Savona News

Savona, Vado

https://www.savonanews.it/2024/11/18/leggi-notizia/argomenti/attualit/articolo/savona-entro-lanno-i-bandi-per-la-riqualificazione-degli-spazi-sotto-al-priamar-e-della-fontana.html
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Tatiana Pais entra nel cda di Ente Bacini

Redazione

GENOVA L'assemblea dei soci di Ente Bacini nella sua seduta di oggi ha

scelto Tatiana Pais come quinto componente del proprio consiglio di

amministrazione, come previsto dallo Statuto. Pais, docente del Diten,

Dipart imento di  ingegner ia navale,  e let t r ica,  e let t ronica e del le

telecomunicazioni dell'Università di Genova, va così ad affiancare i consiglieri

Davide Gaggero e Sarah Garabello. L'assemblea ha rinnovato la propria

fiducia anche alla presidente Daniela Boccadoro Ameri, all'amministratore

delegato Alessandro Terrile e all'intero cda, che proseguirà dunque nella

propria attività fino alla naturale scadenza del mandato prevista nel 2025.

Quello alle porte sarà un anno particolarmente significativo, poiché coinciderà

con il centenario dell'istituzione di Ente Bacini avvenuta il 19 Febbraio 1925:

una ricorrenza -sottolineano Ameri e Terrile- che verrà adeguatamente

celebrata con una serie di iniziative rivolte tanto ai nostri dipendenti e alle

nostre imprese, quanto all'intera collettività, che desideriamo coinvolgere e

rendere sempre più partecipe di ciò che accade ogni giorno nell'area delle

r iparazioni  naval i ,  real tà di  importanza strategica per i l  porto e

intrinsecamente legata alla storia, ma anche al futuro, della città di Genova.

Messaggero Marittimo

Genova, Voltri

https://www.messaggeromarittimo.it/tatiana-pais-entra-nel-cda-di-ente-bacini/
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Riconfermati i vertici di Ente Bacini a Genova

Cantieri Nel cda della società dell'Adsp che gestisce le vasche di carenaggio

entra la docente universitaria Pais di Redazione SHIPPING ITALY

L'assemblea dei soci di Ente Bacini, società controllata dall'Autorità di sistema

portuale di Genova e partecipata dalle società del comparto delle riparazioni

navali genovesi, ha provveduto a reintegrare il quinto componente del proprio

consiglio di amministrazione, come previsto dallo Statuto. Ad entrare nel cda è

la professoressa Tatiana Pais, docente del Diten - Dipartimento di ingegneria

navale, elettrica, elettronica e delle telecomunicazioni dell'Università di

Genova, che va così ad affiancare i consiglieri Davide Gaggero e Sarah

Garabello. L'assemblea ha altresì rinnovato la propria fiducia alla presidente

Daniela Boccadoro Ameri, all'amministratore delegato Alessandro Terrile e

all'intero cda, che proseguirà dunque nella propria attività fino alla naturale

scadenza del mandato prevista nel 2025. "Quello alle porte sarà un anno

particolarmente significativo, poiché coinciderà con il centenario dell'istituzione

di Ente Bacini avvenuta il 19 febbraio 1925: una ricorrenza - preannunciano

Ameri e Terrile - che verrà adeguatamente celebrata con una serie di iniziative

rivolte tanto ai nostri dipendenti e alle nostre imprese, quanto all'intera collettività, che desideriamo coinvolgere e

rendere sempre più partecipe di ciò che accade ogni giorno nell'area delle riparazioni navali, realtà di importanza

strategica per il Porto e intrinsecamente legata alla storia, ma anche al futuro, della città di Genova". ISCRIVITI ALLA

NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY SHIPPING ITALY E' ANCHE SU WHATSAPP:

BASTA CLICCARE QUI PER ISCRIVERSI AL CANALE ED ESSERE SEMPRE AGGIORNATI.

Shipping Italy

Genova, Voltri

https://www.shippingitaly.it/2024/11/18/riconfermati-i-vertici-di-ente-bacini-a-genova/
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Doppia vendita di navi bulk carrier per Premuda

Navi Le handysize Four Otello e Four Aida destinate a passare di mano per

oltre 20 milioni di dollari in totale di Nicola Capuzzo Porti 13 Novembre 2024

Market report 13 Novembre 2024 Secondo Bimco, però, l'ampia quota di stiva

che l'anno prossimo supererà i 20 anni candidandosi alla demolizione

potrebbe ridurre il Cantieri 6 Novembre 2024 In attesa di un 2025 che

potrebbe segnare un ritorno a nuovi ordini e a investimenti 'in entrata', in

questo finale d'anno Premuda torna a far parlare di sè per navi che lasceranno

prossimamente la flotta. Più precisamente, secondo quanto appreso da

SHIPPING ITALY, saranno le bulk carrier classe handysize Four Aida e Four

Otello in procinto di essere prossimamente cedute in blocco per circa 11 e

11,8 milioni di dollari ciascuna ad acquirenti che risulterebbero greci. Four Aida

ha una portata lorda di 34.400 tonnellate ed è stata costruita e consegnata dal

cantiere sudcoreano Spp nel 2009 mentre Four Otello, unità praticamente

gemella, è del 2010, stesso cantiere costruttore e portata similare. Entrambe

queste navi, dal giorno del loro debutto sul mercato fino ad oggi, sono sempre

state operate e controllate da Premuda. Il fatto che abbiano raggiunto i 15 anni

d'età le ha rese sufficientemente 'mature' per inserirle fra gli asset vendibili in vista di un progressivo rinovamento

della flotta a cui punta la shipping company genvoese controllata al 100% da Pillarstone Italy. Four Otello e Four Aida

si aggiungono infatti alla lista delle navi cedute quest'anno da premuda che nelle scorse settimane era saliti agli onori

delle cronache anche per la dismissione della bulk carrier PS Cadiz e della aframax tanker PS Genova ISCRIVITI

ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY SHIPPING ITALY E' ANCHE SU

WHATSAPP: BASTA CLICCARE QUI PER ISCRIVERSI AL CANALE ED ESSERE SEMPRE AGGIORNATI.

Shipping Italy

Genova, Voltri

https://www.shippingitaly.it/2024/11/18/doppia-vendita-di-navi-bulk-carrier-per-premuda/
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Metrocargo vuole crescere a Cuneo con nuove aree e magazzini

Economia Guido Porta ha celebrato i 5 anni di attività a Borgo San Dalmazzo

da dove oggi partono treni con quattro destinazioni in Nord Italia e in Francia

di Nicola Capuzzo Cuneo - L'impresa intermodale (Mto) Metrocargo ha in

programma di espandere ulteriormente la propria presenza presso il terminal

intermodale di Borgo San Dalmazzo, in provincia di Cuneo, "con la

realizzazione di nuovi magazzini come abbiamo fatto ad Arquata Scrivia" e,

potendo, anche "ampliando le superfici rilevando aree attualmente occupate

da un vicino cementificio". A sottolineare questa esigenza di crescere è stato

l'amministratore delegato Guido Porta, in occasione di un convegno

organizzato presso il Municipio di Cuneo proprio per festeggiare i primi 5 anni

d'attività presso il terminal intermodale che, prima dell'arrivo di Metrocargo,

era inutilizzato. Oggi, invece, anche grazie a 4,5 milioni di investimenti

realizzati dal 2019 e agli interventi infrastrutturali portati a termine da Rfi,

questo terminal cuneese fa registrare numeri interessanti: "Nel 2023 a Borgo

San Dalmazzo sono stati fatti oltre 103 treni su Valdaro, 35 su Miramas e 30

su Portogruaro. Le merceologie maggiormente trasportate sono sabbie,

cerali, calce e cemento" ha spiegato Porta. Metrocargo collabora in maniera sinergia con altre imprese ferroviarie del

gruppo come la genovese Fuorimuro e la friulana Inrail. Più precisamente, quattro sono i collegamenti regolarmente

attivi tra Borgo e altre destinazioni in Italia (Genova, Valdaro e Portogruaro) e all'estero (Miramas in Francia), 5.300

viaggi effettuati nel 2023 corrispondenti a 25 camion/giorno trasferiti dal 'tutto strada' alla rotaia, -70% di CO2e per

ogni treno realizzato e, a proposito delle categorie merceologiche trasportate, sabbia (169.000 tonnelate), cereali

(85.000 tons), calce (12.000 tons) e cemento (8.000 tons). Guardando al futuro, come detto, gli obiettivi di

Metrocargo a Cuneo sono questi: "L'avvio di un'attività di magazzinaggio a Borgo San Dalmazzo, un ulteriore

ampliamento del terminal e l'obiettivo di un'ulteriore crescita dei volumi nel 2025, anche grazie al previsto

ammodernamento della linea ferroviaria che sarà portata in categoria massa assiale D4". A proposito di azioni a

supporto del traffico merci, informazioni incoraggianti sono arrivate da Michele Rubino, responsabile Sviluppo

infrastrutture area Nord Ovest di Rfi, che ha evidenziato come nel 2023 siano circolati in Piemonte 4,3 milioni di

treni*km, ovvero circa 150 treni/giorno. Il gestore della rete, soprattutto lungo i corridoi europei Ten-T, ha in atto un

importante piano di potenziamento della capacità di trasporto ferroviario putando su adeguamenti prestazioni che

riguardano il modulo (treni lunghi fino a 750 metri), sagoma delle gallerie (per consentire il transito di container high

cube e semi rimorchi da 4 metri) e massa assiale (per poter accogliere convogli pesanti fino a 22,5 tonnellate/asse.

Rubino ha ricordato che Cuneo non si trova sui corridoio Ten-T ma ci sono comunque interventi importanti in corso,

in particolare riguardanti il miglioramento della massa assiale. Gli

Shipping Italy
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interventi sono divisi in quattro fasi: la prima (già completata nel 2022) riguarda la tratta Trofarello-Fossano di 51

km, la seconda (in corso e con fine lavori stimata nel 2026) la tratta Fossano-Cuneo-Borgo San Dalmazzo (30 km) e

la tratta Cuneo-Saluzzo-Savigliano (50 km), la terza (da concludersi entro il 2030) sulla tratta Fossano-San Giuseppe

di Cairo (63 km). Sempre Rfi ha informato sui lavori che hanno portato ai potenziamenti conclusi negli scali merci di

Cuneo e di Borgo S. Dalmazzo; in quest'ultimo caso sono stati realizzati anche due nuovi binari da 400 metri di

lunghezza ciascuno più un'asta elettrificata di lunghezza superiore a 250 metri. In prospettiva futura si lavorerà

all'attivazione nel 2026 di un nuovo accesso viario stradale allo scalo di Borgo con un intervento che costerà oltre

mezzo milione di euro. Fra gli intervenuti durante i lavori c'è stato anche Danile Caffarengo, Responsabile settore

interventi regionali per la logistica e i trasporti della Regione Piemonte, che ha tenuto a ricordare come l'ente abbia

previsto un'apposita "azione (la n.60) per favorire lo sviluppo di logistica green di quadrante" e sottolineato strumenti

di stimolo al trasporto su ferro finalizzati allo shift modale con un valore, a seconda degli stanziamenti, arrivato fino a

2,5 euro per treno*km. Uno degli altri strumenti sui quali punta la Regione Piemonte per il futuro e che sono stati

evidenziati da Caffarengo è la Zona logistica semplificata del porto e retroporto di Genova (che garantirà vantaggi a

livello amministrativo): "Circa 2.300 ettari sono stati già perimetrati ma nel Cuneese per ora è interessata soprattutto

l'area di Mondovi. La Zls ha durata di 7 anni ed è rinnovabile per altri 7" per cui si sono speranze che anche la

provincia di Cuneo possa essere in futuro in qualche maniera aggiunta. ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER

QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY SHIPPING ITALY E' ANCHE SU WHATSAPP: BASTA CLICCARE

QUI PER ISCRIVERSI AL CANALE ED ESSERE SEMPRE AGGIORNATI.
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Masucci riconfermato alla guida dei Propeller Clubs

Politica&Associazioni L'esperto agente marittimo partenopeo riconfermato

alla guida dell'associazione nazionale anche per il triennio 2025-27 Nel corso

dell'ultima Assemblea dei Propeller Clubs, svoltasi la scorsa settimana a La

Spezia, Umberto Masucci è stato rieletto Presidente del The International

Propeller Clubs Italia per il triennio 2024/2027. "Il prossimo mandato

continuerà all'insegna delle tante attività nazionali ed internazionali e sarà

particolarmente dedicato alle idee delle nuove generazioni" ha commentato a

caldo Masucci. Il prossimo appuntamento del Propeller è previsto per giovedì

5 Dicembre a Roma con l'incontro dei Clubs con gli stakeholders nazionali.

Per il 2025 sono già previsti, oltre ai consueti impegni, due Convegni

Nazionali: la terza edizione di Shipping, Transport & Intermodal a cura del

Propeller di Genova e di Telenord a Rapallo, il 31 Gennaio e primo febbraio e

la nona edizione di Shipping & Logistic Meets Industry del Propeller a Milano il

3 e 4 Marzo. Allo studio anche due Missioni internazionali: in Albania, in

occasione del rientro di nave Amerigo Vespucci dal giro del mondo in Aprile, e

in Francia con un meeting in autunno. "Siamo orgogliosi dei 26 Clubs sparsi

sul territorio nazionale e dei 1.400 soci rappresentanti il mondo dello shipping, della portualità e della logistica. Un

gran risultato se si pensa che all'inizio, circa 40 anni fa, i Clubs erano soltanto 8. Il Propeller continua ad essere luogo

di discussione e di idee al servizio del Cluster marittimo, portuale e logistico italiano". ISCRIVITI ALLA

NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY SHIPPING ITALY E' ANCHE SU WHATSAPP:

BASTA CLICCARE QUI PER ISCRIVERSI AL CANALE ED ESSERE SEMPRE AGGIORNATI.
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Ports of Genoa: dietro i nostri porti, c'è l'impegno di chi ci lavora

Ogni anno, grazie alla serietà e all'impegno di oltre 30 mila persone, i porti di

Vado Ligure, Savona, Pra' e Genova muovono 65 milioni di tonnellate di merci

e fanno viaggiare 6 milioni di passeggeri, lavorando giorno e notte, per

migliorare la vita di tutti. Scopri di più su portsofgenoa.com.

The Medi Telegraph

Genova, Voltri
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Logistica e innovazione, Easy2log per sostenibilità porti sardi

Si chiama Easy2Log - Logistica ottimizzata per i porti e lo sviluppo del

trasporto multimodale - è finanziato dal programma europeo Interreg

Marittimo Italia-Francia 21-27 e coinvolge anche la Camera di Commercio di

Cagliari-Oristano. Capofila del progetto è il Cirem (Centro interuniversitario

Ricerche economiche e Mobilità) dell'Università degli Studi di Cagliari, partner

l'Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno Settentrionale, la Camera di

Commercio della Toscana Nord Ovest, l'Autorità di Sistema Portuale del Mar

Ligure Orientale, la Regione Liguria, la Chambre de Commerce et d'industrie

Territoriale du Var, Chambre de Commerce et d'Industrie de Corse. Il

programma mira a migliorare la connessione dei territori e la sostenibilità delle

attività portuali. Nei giorni scorsi la Camera di Commercio ha avviato gli

incontri con le imprese del settore, mettendo in evidenza la strategicità del

progetto e la sua importanza per il sistema sardo. Il primo confronto con le

realtà locali è servito per raccogliere esigenze, problematiche e caratteristiche

delle filiere. Alle imprese sono stati illustrati i vantaggi che possono arrivare da

Easyl2Log, con l'apporto dell'innovazione in alcuni processi logistici e la

possibilità di avere un'area transfrontaliera connessa fisicamente e digitalmente.

(Sito) Ansa

La Spezia

https://www.ansa.it/sito/notizie/economia/unioncamere/2024/11/18/logistica-e-innovazione-easy2log-per-sostenibilita-porti-sardi_4fe561a5-88ab-46bc-8c94-37dec43fd5f3.html
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Spezia&Carrara cruise terminal pubblica report sostenibilità

Spezia & Carrara Cruise Terminal pubblica il primo Report di sostenibilità

relativo all'esercizio 2023. Il documento evidenzia i risultati economici,

ambientali e sociali raggiunti e traccia un percorso di sviluppo allineato agli

obiettivi dell'Agenda 2030. "L'industria crocieristica è  perfettamente

consapevole che deve operare e investire per rendere sempre più sostenibile

la propria attività - le parole del direttore del direttore generale Daniele Ciulli -.

Questo significa impegnarci nel rendere i propri processi sempre più

compatibili ambientalmente, etici e rispettosi delle comunità locali". Per la

redazione del report coinvolti oltre cento stakeholder tra istituzioni, fornitori,

clienti, dipendenti e associazioni di categoria. "È stato un lavoro durato mesi,

avviato con un percorso formativo per il personale - ha dichiarato Irene Palma,

responsabile amministrazione e finanza della società -, che si approcciava per

la prima volta a questi temi, e poi sviluppato internamente con il contributo di

tutte le funzioni aziendali. Il risultato ottenuto ci riempie di orgoglio e

rappresenta uno stimolo concreto per migliorare ulteriormente la nostra

reportistica e gli obiettivi che ci siamo posti".

(Sito) Ansa

La Spezia

https://www.ansa.it/sito/notizie/economia/blu_economy/2024/11/18/speziacarrara-cruise-terminal-pubblica-report-sostenibilita_edaec6f8-c42a-48fe-91d6-abcb784ef6cc.html
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Lions, torna la tradizionale sfilata a favore della Casa sulla Roccia

Il Lions International La Spezia degli Ulivi, in collaborazione con Caritas

Diocesana della Spezia, ritorna con la tradizionale sfilata annuale a favore

della Casa sulla Roccia, comunità educativa assistenziale per il disagio

sociale dei minori. L'evento avrà luogo domenica 24 novembre alle 18 presso

il Terminal Crociere della Spezia. L'evento ha il Patrocinio del Comune della

Spezia e di Autorità del Sistema Portuale del Mar Ligure Orientale. "La sfilata

è un momento magico in cui si uniscono bellezza, gusto, eleganza, tradizione

e solidarietà - dichiara la presidente Marzia Michelotti che insieme a Don Luca

Palei introdurrà l'evento alla presenze delle autorità lionistiche, civili e militari -

L'augurio è di una numerosa partecipazione per consentire ai giovani della

Casa della Roccia un futuro migliore. Il Lions International La Spezia degli Ulivi

è orgoglioso di essere sempre al fianco della Caritas Diocesana con eventi

che coinvolgono tutto il tessuto commerciale e imprenditoriale cittadino". I

negozi che hanno aderito all'iniziativa promossa dal Lions sono: Alfredo,

Agata, Barbara di Gregorio, Contatto, Giacomelli, Ghezzi, Helle Boutique,

Ruggeri, Saint Tropez, Stella and Lia, Talismano, Trio vivaio, Villa Altar. I

biglietti per partecipare all'evento sono reperibili presso Antonella contattabile al numero: 3355381139; Stella

contattabile al numero: 3389568873. L'evento si conclude con un buffet conviviale offerto da quasi venti ristoratori

della città che il Lions ringrazia per la collaborazione. Più informazioni.

Citta della Spezia

La Spezia

https://www.cittadellaspezia.com/2024/11/18/lions-torna-la-tradizionale-sfilata-a-favore-della-casa-sulla-roccia-572419/
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Target, obiettivi specifici, strumenti di verifica: Spezia & Carrara Cruise Terminal pubblica
il primo Report di sostenibilità

Spezia & Carrara Cruise Terminal è il primo terminal crociere italiano a

pubblico il suo primo Report di Sostenibilità. Il documento, consultabile sul sito

aziendale, fa riferimento all'esercizio 2023 e ha coinvolto per la sua redazione

oltre cento stakeholder, tra cui Istituzioni, fornitori, clienti, dipendenti,

associazioni di categoria. Al suo interno sono evidenziati i risultati economici,

ambientali e sociali raggiunti e traccia un percorso di sviluppo allineato agli

Obiettivi di Sviluppo Sostenibile (SDGs) dell' Agenda 2030. Fondata nel 2019,

SCCT nel 2023 ha segnato un traguardo importante per l'azienda, con oltre

725.000 passeggeri e 211 scali nei Porti della Spezia e di Marina di Carrara,

"a testimonianza della qualità delle infrastrutture del Molo Garibaldi e del

Terminal Cruise di Largo Fiorillo e delle strutture portuali apuane, nonché

dell'eccellenza dei servizi che sono offerti alle compagnie e ai passeggeri".

Proprio perché consapevole che un cambiamento significativo e duraturo

richiede un impegno collettivo, SCCT ha strutturato un Piano di Sostenibilità

basato su target, obiettivi specifici e strumenti di verifica. "L'industria

crocieristica (e a maggior ragione SCCT che vive in strettissimo contatto con

le comunità, e con esse con l'opinione pubblica delle città portuali in cui opera) è perfettamente consapevole che deve

operare - e investire - per rendere sempre più sostenibile la propria attività. Questo significa impegnarci nel rendere i

propri processi sempre più compatibili ambientalmente, etici e rispettosi delle comunità locali. SCCT è per questi

motivi determinata a fare la propria parte, in collaborazione con le Compagnie di navigazione, con l'Autorità d i

Sistema Portuale, con le istituzioni e con tutti gli stakeholder per la costruzione di città sempre più belle, vivibili, punti

di attrazione per i giovani, che in questo angolo d'Italia possono trovare occasioni di crescita culturale e

professionale, e per i meno giovani per un luogo dove invecchiare sereni." ha dichiarato il direttore Generale Ciulli. Un

impegno dell'azienda si articola nei vari ambiti: da quello sociale con programmi di formazione per i dipendenti, borse

di studio per studenti meritevoli e misure per favorire l'equilibrio tra vita professionale e privata e la conciliazione tra

lavoro e famiglia; a quello ambientale con le iniziative per ridurre le emissioni in atmosfera, nel promuovere e favorire

incentivi ai dipendenti per l'uso dei mezzi pubblici e nel contribuire a progetti di riforestazione; senza dimenticare

quello della governance, attuato attraverso azioni orientate alla compliance legale e alla trasparenza ed allo sviluppo

di partnership con i fornitori locali. "È stato un lavoro durato mesi, avviato con un percorso formativo per il personale,

che si approcciava per la prima volta a questi temi, e poi sviluppato internamente con il contributo di tutte le funzioni

aziendali. Il risultato ottenuto ci riempie di orgoglio e rappresenta uno stimolo concreto per migliorare ulteriormente la

nostra reportistica e gli obiettivi che ci siamo posti." ha

Citta della Spezia

La Spezia

https://www.cittadellaspezia.com/2024/11/18/target-obiettivi-specifici-strumenti-di-verifica-spezia-carrara-cruise-terminal-pubblica-il-primo-report-di-sostenibilita-572480/
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dichiarato Irene Palma, Responsabile Amministrazione e Finanza della società. Pur restando una realtà di

dimensioni contenute, la società punta ad una crescita solida e sostenibile, guidata da principi di responsabilità

sociale; un'azienda che guarda al futuro con l'intento di mantenere un dialogo costante e continuo con la comunità

locale, consapevole dell'importanza di costruire relazioni durature e significative con e sul territorio. Più informazioni.

Citta della Spezia

La Spezia
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SCCT, primo terminal crociere a pubblicare il Report di Sostenibilità

Giulia Sarti

LA SPEZIA Spezia & Carrara Cruise Terminal (SCCT) è il primo terminal

crociere in Italia a pubblicare il proprio Report di Sostenibilità. L'industria

crocieristica (e a maggior ragione SCCT che vive in strettissimo contatto con

le comunità, e con esse con l'opinione pubblica delle città portuali in cui

opera) è perfettamente consapevole che deve operare e investire per rendere

sempre più sostenibile la propria attività spiega il direttore generale Daniele

Ciulli. Questo significa -aggiunge- impegnarci nel rendere i propri processi

sempre più compatibili ambientalmente, etici e rispettosi delle comunità locali.

SCCT è per quest i  motivi  determinata a fare la propria parte, in

collaborazione con le Compagnie di navigazione, con l'Autorità di Sistema

portuale del mar Ligure orientale, con le istituzioni e con tutti gli stakeholder

per la costruzione di città sempre più belle, vivibili, punti di attrazione per i

giovani, che in questo angolo d'Italia possono trovare occasioni di crescita

culturale e professionale, e per i meno giovani per un luogo dove invecchiare

sereni. Fondata nel 2019, SCCT è una realtà dinamica che sta guadagnando

un ruolo di rilievo nel settore crocieristico del mar Ligure orientale. Il 2023 ha

segnato un traguardo importante per l'azienda, con oltre 725.000 passeggeri e 211 scali nei porti della Spezia e di

Marina di Carrara, a testimonianza della qualità delle infrastrutture del Molo Garibaldi e del Terminal Cruise di Largo

Fiorillo e delle strutture portuali apuane, nonché dell'eccellenza dei servizi che sono offerti alle compagnie e ai

passeggeri. Il Report di Sostenibilità Il Report di Sostenibilità, che fa riferimento all'esercizio 2023 e che ha coinvolto

per la sua redazione oltre cento stakeholder tra cui Istituzioni, fornitori, clienti, dipendenti, associazioni di categoria -

evidenzia i risultati economici, ambientali e sociali raggiunti e traccia un percorso di sviluppo allineato agli Obiettivi di

Sviluppo Sostenibile (SDGs) dell'Agenda 2030. Consapevole che un cambiamento significativo e duraturo richiede un

impegno collettivo, SCCT ha strutturato un Piano di Sostenibilità basato su target, obiettivi specifici e strumenti di

verifica. Questo impegno dell'azienda si articola nei vari ambiti: sociale, con programmi di formazione per i

dipendenti, borse di studio per studenti meritevoli e misure per favorire l'equilibrio tra vita professionale e privata e la

Messaggero Marittimo

La Spezia
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dipendenti, borse di studio per studenti meritevoli e misure per favorire l'equilibrio tra vita professionale e privata e la

conciliazione tra lavoro e famiglia; ambientale, con tutte le iniziative per ridurre le emissioni in atmosfera, nel

promuovere e favorire incentivi ai dipendenti per l'uso dei mezzi pubblici e nel contribuire a progetti di riforestazione,

governance, attraverso azioni orientate alla compliance legale e alla trasparenza ed allo sviluppo di partnership con i

fornitori locali. È stato un lavoro durato mesi, avviato con un percorso formativo per il personale, che si approcciava

per la prima volta a questi temi, e poi sviluppato internamente con il contributo di tutte le funzioni aziendali. Il risultato

ottenuto ci riempie di orgoglio e rappresenta uno stimolo

https://www.messaggeromarittimo.it/scct-primo-terminal-crociere-a-pubblicare-il-report-di-sostenibilita/
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concreto per migliorare ulteriormente la nostra reportistica e gli obiettivi che ci siamo posti ha dichiarato Irene

Palma, responsabile Amministrazione e Finanza della società. SCCT, pur restando una realtà di dimensioni

contenute, punta ad una crescita solida e sostenibile, guidata da principi di responsabilità sociale; un'azienda che

guarda al futuro con l'intento di mantenere un dialogo costante e continuo con la comunità locale, consapevole

dell'importanza di costruire relazioni durature e significative con e sul territorio.

Messaggero Marittimo

La Spezia
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Spezia & Carrara Cruise Terminal primo Terminal Crociere in Italia a pubblicare il proprio
Report di Sostenibilità

Spezia & Carrara Cruise Terminal primo Terminal Crociere in Italia a

pubblicare il proprio Report di Sostenibilità Nov 18, 2024 - Spezia & Carrara

Cruise Terminal (SCCT) ha pubblicato il suo primo Report di Sostenibilità,

distinguendosi come il primo Terminal Crociere in Italia a intraprendere questo

passo significativo: "L'industria crocieristica (e a maggior ragione SCCT che

vive in strettissimo contatto con le comunità, e con esse con l'opinione

pubblica delle città portuali in cui opera) è perfettamente consapevole che

deve operare - e investire - per rendere sempre più sostenibile la propria

attività. Questo significa impegnarci nel rendere i propri processi sempre più

compatibili ambientalmente, etici e rispettosi delle comunità locali. SCCT è per

questi motivi determinata a fare la propria parte, in collaborazione con le

Compagnie di navigazione, con l'Autorità di Sistema Portuale, con le istituzioni

e con tutti gli stakeholder per la costruzione di città sempre più belle, vivibili,

punti di attrazione per i giovani, che in questo angolo d'Italia possono trovare

occasioni di crescita culturale e professionale, e per i meno giovani per un

luogo dove invecchiare sereni." ha dichiarato il Direttore Generale Ciulli.

Fondata nel 2019, SCCT è una realtà dinamica che sta guadagnando un ruolo di rilievo nel settore crocieristico del

Mar Ligure Orientale. Il 2023 ha segnato un traguardo importante per l'azienda, con oltre 725.000 passeggeri e 211

scali nei Porti della Spezia e di Marina di Carrara, a testimonianza della qualità delle infrastrutture del Molo Garibaldi e

del Terminal Cruise di Largo Fiorillo e delle strutture portuali apuane, nonché dell'eccellenza dei servizi che sono

offerti alle compagnie e ai passeggeri. Il Report di Sostenibilità, che fa riferimento all'esercizio 2023 e che ha

coinvolto per la sua redazione oltre cento stakeholder - tra cui Istituzioni, fornitori, clienti, dipendenti, associazioni di

categoria -evidenzia i risultati economici, ambientali e sociali raggiunti e traccia un percorso di sviluppo allineato agli

Obiettivi di Sviluppo Sostenibile (SDGs) dell'Agenda 2030. E consapevole che un cambiamento significativo e

duraturo richiede un impegno collettivo, SCCT ha strutturato un Piano di Sostenibilità basato su target, obiettivi

specifici e strumenti di verifica. Questo impegno dell'azienda si articola nei vari ambiti: in quello sociale con

programmi di formazione per i dipendenti, borse di studio per studenti meritevoli e misure per favorire l'equilibrio tra

vita professionale e privata e la conciliazione tra lavoro e famiglia; in quello ambientale con tutte le iniziative per

ridurre le emissioni in atmosfera, nel promuovere e favorire incentivi ai dipendenti per l'uso dei mezzi pubblici e nel

contribuire a progetti di riforestazione, in quello della governance attraverso azioni orientate alla compliance legale e

alla trasparenza ed allo sviluppo di partnership con i fornitori locali. "È stato un lavoro durato mesi, avviato con un

percorso formativo per il personale, che si approcciava

Sea Reporter

La Spezia

https://www.seareporter.it/spezia-carrara-cruise-terminal-primo-terminal-crociere-in-italia-a-pubblicare-il-proprio-report-di-sostenibilita/
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per la prima volta a questi temi, e poi sviluppato internamente con il contributo di tutte le funzioni aziendali Il risultato

ottenuto ci riempie di orgoglio e rappresenta uno stimolo concreto per migliorare ulteriormente la nostra reportistica e

gli obiettivi che ci siamo posti." ha dichiarato Irene Palma, Responsabile Amministrazione e Finanza della società.

SCCT, pur restando una realtà di dimensioni contenute, punta ad una crescita solida e sostenibile, guidata da principi

di responsabilità sociale; un'azienda che guarda al futuro con l'intento di mantenere un dialogo costante e continuo

con la comunità locale, consapevole dell'importanza di costruire relazioni durature e significative con e sul territorio.

Consulta il Report di Sostenibilità 2023.

Sea Reporter

La Spezia
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Quanti soldi porteranno davvero i croceristi a Ravenna con il nuovo Terminal?

La società che sta costruendo il nuovo terminal di Porto Corsini, controllata

dal colosso della navigazione turistica, ha diffuso delle cifre molto alte. Ma

diversi studi indipendenti riportano dati nettamente differenti Sono iniziati da

poche settimane i lavori per costruire il nuovo terminal crociere di Porto

Corsini. La struttura di 10mila metri quadrati comporta un investimento di circa

45 milioni di euro, di cui 6 milioni stanziati dall'Autorità portuale e i restanti da

Ravenna Civitas Cruise Port (Rccp), che si occuperà della gestione del

terminal. Si tratta di una società controllata dalla Cruise Terminals International

ltd, a sua volta partecipata da Icon Infrastructure e Royal Caribbean Group, la

compagnia crocieristica più grande al mondo.

Ravenna Today

Ravenna

https://www.ravennatoday.it/dossier/potere/quanti-soldi-croceristi-citta-nuovo-terminal-studio.html
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Martedì 19 novembre si riunisce il Consiglio comunale di Ravenna: l'ordine del giorno dei
lavori

Domani, martedì 19 novembre, alle 15:30, si riunirà il Consiglio comunale,

visibile in diretta anche sulla pagina facebook Comune di Ravenna e

all'indirizzo https://ravenna.consiglicloud.it/. A inizio seduta saranno trattati i

seguenti question time: Mettere in sicurezza gli incroci di via Lercaro - via

Casentino / via Campidano"; "Bolletta Tari di 369 euro ad 84enne che vive

modestamente sola"; "Duecento ragazzi della scuola media esiliati alle

elementari. Succede a Marina di Ravenna". Seguiranno le informative e le

comunicazioni sull'elenco delle interrogazioni che non hanno ricevuto risposta.

Si passerà alla trattazione delle seguenti interrogazioni: "Mandriole chiede un

bus pomeridiano" e "Assenza di manutenzione del verde in via Medardo

Padovani". Successivamente sarà trattata la seguente proposta di

deliberazione: "Accettazione contestuale alla cessione gratuita di aree

interessate da opere di urbanizzazione primaria nel comparto s4-De André".

Si passerà poi alla mozione: "Prospettive preoccupanti per lo sviluppo del

porto di Ravenna. Riflettere sul raddoppio dei terminal container parapubblici".

Infine gli ordini del giorno: "Errori inspiegabili rallentano il "nuovo" Ortazzo

Ortazzino protetto da speculazioni invasive"; "Illuminare vicolo San Sebastiano in attesa da 34 anni".

RavennaNotizie.it

Ravenna

https://www.ravennanotizie.it/cronaca/2024/11/18/martedi-19-novembre-si-riunisce-il-consiglio-comunale-di-ravenna-lordine-del-giorno-dei-lavori/
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Parte la gara per il servizio rimorchiatore al porto: oltre 432 milioni di euro per 15 anni di
concessione

Al via la gara per il nuovo servizio di rimorchio al porto di Ravenna. Sono in

programma 432 milioni di euro per 15 anni di concessione. Un servizio che

inevitabilmente cambierà, rispetto a quanto esercitato finora, vista l'entrata in

funzione del rigassificatore al largo di Punta Marina. L'impianto di Snam

dovrebbe iniziare ad essere raggiunto dalle navi a partire da aprile 2025. Sarà

una gestione del traffico marittimo molto complessa, al punto tale che la

Capitaneria di Porto ha deciso di suddividere le attività: da una parte il servizio

dedicato al porto di Ravenna; dall'altra le prestazioni a servizio unicamente del

rigassificatore. Tariffe, assetti e contabilità separate.

ravennawebtv.it

Ravenna

https://www.ravennawebtv.it/parte-la-gara-per-il-servizio-rimorchiatore-al-porto-oltre-432-milioni-di-euro-per-15-anni-di-concessione/
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"Portuali e marittime, perché no? Storie di donne invisibili e rivoluzionarie"

Giulia Sarti

LIVORNO Portuali e marittime, perché no? Storie di donne invisibili e

rivoluzionarie. È il titolo dell'evento del 23 Novembre a Livorno alle ore 17 nei

locali di Thisintegra, in Via Mons. Ganucci 3. Organizzato dall'Associazione

internazionale per la relazione fra porti e città RETE è inserito all'interno della

VII edizione del Festival nazionale L'eredità delle donne, promosso da Elle

con la direzione artistica di Serena Dandini che dal 22 al 24 Novembre

accoglierà eventi in tutta Italia sull'empowerment femminile, con la volontà di

raccontare la contemporaneità attraverso le sue protagoniste, per riscoprire il

ruolo che le donne hanno avuto e continuano ad avere nei diversi campi del

sapere e della società, e contribuire così al progresso e all'eredità da lasciare

alle generazioni future. Livorno ospiterà un unico evento in ambito portuale e

marittimo. Barbara Bonciani come vicepresidente RETE Italia si dice molto

orgogliosa che Livorno ospiti una giornata del Festival nazionale dedicata alle

lavoratrici portuali e marittime. Si tratta di due settori nati storicamente

maschili che da pochi anni stanno vivendo una trasformazione importante. Le

donne, in questi ambiti di lavoro stanno sfidando stereotipi e pregiudizi di

genere ed emergendo per il loro indispensabile contributo, portando nuovi modelli di visione, di leadership e di

gestione del lavoro che si aggiungono a quelli maschili. È importante far conoscere la loro storia, il loro valore anche

per avvicinare le generazioni future a questi mestieri e farlo attraverso le loro voci. L'evento inizierà alle 17 con alcune

letture dedicate al lavoro portuale e marittimo a cura di Francesca Cecchi e Cinzia Simoni, per poi proseguire con un

dibattito con le lavoratrici portuali e marittime che sarà moderato dalla vicepresidente Bonciani. Saranno presenti, per

le marittime la comandante di lungo corso Luciana Mirella Cambiaso, le ufficiali Francesca Grigolati e Angelica

Malinconico. Per le portuali Lunia Crovetti, Veronica Mazzeranghi , Selene Arigoni, Martina Senesi, Francesca Cantini

e molte altre. All'inziativa parteciperà anche l'lstituto Tecnico Nautico A. Cappellini che proporrà, per l'occasione, un

video messaggio realizzato delle studentesse dell'Istituto che aspirano a ricoprire in futuro ruoli nelle professioni

portuali e marittime. L'iniziativa, in linea con i contenuti del festival, metterà a confronto diverse generazioni di donne,

con la volontà di valorizzare la presenza femminile nei settori e allo stesso tempo creare un filo conduttore forte fra

chi quarant'anni fa, con molta difficoltà, è riuscita ad inserirsi in ambienti di lavoro esclusivamente popolati da uomini,

chi è entrata dopo qualche anno, in una situazione di minore difficoltà e chi oggi studia per ricoprire certe professioni.

Per l'occasione il Comune di Livorno metterà a disposizione parte dei pannelli della mostra fotografica relativa al

progetto Il porto delle donne. Le donne nel settore portuale e marittimo, perché no? di Elena Cappanera dedicata al

lavoro femminile nel porto di Livorno.

Messaggero Marittimo

Livorno

https://www.messaggeromarittimo.it/portuali-e-marittime-perche-no-storie-di-donne-invisibili-e-rivoluzionarie/
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Lutto nel giornalismo: è morto Roberto Nappi, fondatore del "Corriere Marittimo" di
Livorno

Aveva lavorato fra gli altri per Il Resto del Carlino, Il Sole 24 ore e Il Tirreno.

Era il padre di Paola Nappi, giornalista Rai scomparsa nel 2019 Genova -

L'Ordine dei giornalisti della Toscana ha espresso "profondo cordoglio" per la

scomparsa di Roberto Nappi, fondatore e direttore per 40 anni del "Corriere

Marittimo" . Aveva 92 anni. Iscritto all'Ordine della Toscana nell'elenco

professionisti dal 1959, la sua carriera era cominciata alla redazione del

Telegrafo nel 1958. Negli anni '70 aveva ricoperto l'incarico di Capo servizio

della redazione Esteri a Il Resto del Carlino. Padre di Paola Nappi, giornalista

Rai scomparsa nel 2019, Roberto Nappi era stato per 20 anni corrispondente

di economia marittima per i porti di Livorno, Marina di Carrara e La Spezia per

Il Sole 24 Ore. Aveva inoltre ricoperto il ruolo di Capo servizio Cronaca e

Redazione Esteri di "Il Tirreno" sino al 1989 e contemporaneamente era stato

corrispondente da Livorno per l'agenzia Ansa. Il Consiglio dell'Ordine dei

giornalisti della Toscana "porge le più sentite condoglianze alla famiglia".

Un'altra figlia, Lucia Nappi, ha seguito le sue orme ed è oggi direttrice del

"Corriere Marittimo". I funerali saranno martedì 19 novembre alle ore 14.30

presso la chiesa di Santa Lucia in Banditella, Livorno.

The Medi Telegraph

Livorno

https://www.themeditelegraph.com/it/transport/2024/11/18/news/lutto_giornalismo_morto_roberto_nappi_fondatore_corriere_marittimo-14817817/


 

lunedì 18 novembre 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 48

[ § 2 5 1 3 7 3 8 9 § ]

Migranti: Emergency, sbarcate ieri ad Ancona 49 persone soccorse nei giorni scorsi dalla
nave Life Support

Nel pomeriggio di ieri 49 persone soccorse nei giorni scorsi dalla nave Life

Support di Emergency sono sbarcate nel porto di Ancona. Il salvataggio ha

avuto luogo martedì 12 novembre, nelle acque internazionali all'interno della

zona Sar (search and rescue) maltese. La barca in difficoltà è stata individuata

direttamente dal ponte di comando della Life Support. Questa - ha sottolineato

l'Ong in un comunicato - è la quinta missione in cui la nave è stata assegnata a

un porto nel nord del Mare Adriatico, a circa cinque giorni di navigazione dal

luogo dove è stato effettuato il soccorso. "Abbiamo terminato lo sbarco delle

persone soccorse e tutto si è svolto regolarmente - ha commentato Domenico

Pugliese, comandante della Life Support -. È la prima volta che le autorità ci

assegnano il porto di Ancona, ma nell'insieme è la quinta che veniamo mandati

in un Pos che si trova nel nord dell'Adriatico. Arrivare fin qui comporta una

lunga navigazione dalla zona Sar, quindi una lunga assenza dalla zona

operativa, e un ulteriore disagio per i naufraghi". Le 49 persone soccorse, tra

cui 6 donne e 6 minori non accompagnati, provengono da Siria, Egitto e

Bangladesh. Questi Paesi sono devastati da conflitti armati, instabilità politica,

corruzione, povertà e cambiamenti climatici. "A bordo erano presenti naufraghi principalmente provenienti dalla Siria -

ha spiegato Chiara Picciocchi, mediatrice culturale a bordo della Life Support -, un Paese dove il conflitto continua a

segnare la vita delle persone, nonostante se ne parli sempre di meno". "Spesso - ha aggiunto - sentiamo storie di

persone che devono lasciare la Siria per trovare lavoro o per non venire discriminate. È importante ricordare che gli

strascichi di una guerra continuano anche per anni dopo che i conflitti armati diretti diminuiscono di intensità, per

questo motivo ci sono ancora tantissime persone che rischiano la propria vita partendo dalla Siria e andando prima in

Libia e poi in Europa: cercano una vita migliore in un posto dove possano vedere i propri diritti rispettati, e noi non

possiamo che augurare loro il meglio". L'operazione di salvataggio conclusasi ieri rappresenta il 48° intervento della

Life Support, che ha operato in 26 missioni distinte. La nave ha iniziato le operazioni di ricerca e soccorso a

dicembre 2022 e ha complessivamente soccorso 2.342 persone. Scarica l'articolo in pdf txt rtf.

Agensir

Ancona e porti dell'Adriatico centrale

https://www.agensir.it/quotidiano/2024/11/18/migranti-emergency-sbarcate-ieri-ad-ancona-49-persone-soccorse-nei-giorni-scorsi-dalla-nave-life-support/
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PORTO DI CIVITAVECCHIA: SEQUESTRO APPARECCHI DA INTRATTENIMENTO SU NAVI
PASSAGGERI

(AGENPARL) - lun 18 novembre 2024 Civitavecchia (Rm), 18 novembre 2024

- Garantire la legalità nel settore dei giochi a tutela delle imprese e dei

consumatori: questo è l'obiettivo del sequestro complessivo di diversi

apparecchi da intrattenimento, senza vincite di denaro, operato dai funzionari

dell'Ufficio Antifrode della Direzione territoriale Lazio e Abruzzo e dell'Ufficio

dei Monopoli per il Lazio, sulle navi passeggeri nel porto di Civitavecchia

appartenenti a differenti compagnie di navigazione. L'operazione, condotta in

collaborazione con le autorità marittime e con il coordinamento dell'Ufficio

Controlli giochi della Direzione Giochi, rientra nelle attività di controllo sulle

navi passeggeri di linea, aventi rotta nazionale e/o navi battenti bandiera

italiana in linea con porti esteri, e su navi con rotta di carattere regionale. I

controlli degli apparecchi da intrattenimento, effettuati in due diversi periodi,

hanno interessato in tutto nove navi passeggeri. Alcuni apparecchi, che

presentavano nulla osta di messa in esercizio decaduti, e un altro privo delle

dovute autorizzazioni sono stati sottoposti a sequestro e lasciati in custodia

giudiziale al comandante della nave. Le sanzioni amministrative per le

irregolarità riscontrate ammontano a circa 9mila euro. Save my name, email, and website in this browser for the next

time I comment. Questo sito usa Akismet per ridurre lo spam. Scopri come i tuoi dati vengono elaborati.

Agenparl

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://agenparl.eu/2024/11/18/porto-di-civitavecchia-sequestro-apparecchi-da-intrattenimento-su-navi-passaggeri/
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Dogane, sequestrate macchinette da gioco su navi passeggeri

Redazione web CIVITAVECCHIA - Garantire la legalità nel settore dei giochi a

tutela delle imprese e dei consumatori: questo è l'obiettivo del sequestro

complessivo di diversi apparecchi da intrattenimento, senza vincite di denaro,

operato dai funzionari dell'Ufficio Antifrode della Direzione territoriale Lazio e

Abruzzo e dell'Ufficio dei Monopoli per il Lazio, sulle navi passeggeri nel porto

di Civitavecchia appartenenti a differenti compagnie di navigazione.

L'operazione, condotta in collaborazione con le autorità marittime e con il

coordinamento dell'Ufficio Controlli giochi della Direzione Giochi, rientra nelle

attività di controllo sulle navi passeggeri di linea, aventi rotta nazionale e/o navi

battenti bandiera italiana in linea con porti esteri, e su navi con rotta di

carattere regionale. I controlli degli apparecchi da intrattenimento, effettuati in

due diversi periodi, hanno interessato in tutto nove navi passeggeri. Alcuni

apparecchi, che presentavano nulla osta di messa in esercizio decaduti, e un

altro privo delle dovute autorizzazioni sono stati sottoposti a sequestro e

lasciati in custodia giudiziale al comandante della nave. Le sanzioni

amministrative per le irregolarità riscontrate ammontano a circa 9mila euro.

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.civonline.it/cronaca/dogane-sequestrate-macchinette-da-gioco-su-navi-passeggeri-pp3e9en7
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Tavolo tecnico sulla pesca: primo incontro al Pincio

Redazione web CIVITAVECCHIA - Un passo importante per il rilancio e la

valorizzazione di un settore strategico per l'economia locale. Si è tenuta oggi

presso il Comune di Civitavecchia la prima riunione del Tavolo Tecnico sulla

Pesca, fortemente voluto dall'assessore al Lavoro Piero Alessi e dal delegato

alla Pesca Emanuele Dell'Anno. L'incontro ha visto la partecipazione della

Capitaneria di Porto, delle principali organizzazioni sindacali di categoria (Cgil

con Diego Nunzi, Agci con Roberto Arciprete, Uila Pesca con Massimiliano

Sardone, Cisl con Alvaro Pedemonti) e dei rappresentanti dei pescatori, tra

cui la Cooperativa Marinai e Caratisti, rappresentata dal presidente Salvatore

Cicatello. L'assessore Alessi ha aperto i lavori ribadendo la volontà

dell'Amministrazione Comunale di rendere permanente il Tavolo Tecnico,

confermando un impegno concreto a favore del settore della pesca, intenzione

ribadita anche nel suo passaggio da Dell'Anno. Le organizzazioni sindacali

hanno accolto con favore questa iniziativa, evidenziando la necessità di un

supporto istituzionale continuo e di trattative incisive con tutti i livelli

amministrativi e politici. Tra i temi principali affrontati, il trasferimento dei

pescherecci dalla Darsena Romana ad altra sede in vista degli imminenti lavori portuali e le difficoltà legate alla

vendita del prodotto ittico. La Capitaneria di Porto ha offerto piena disponibilità a risolvere eventuali problematiche

tecniche. «Ringrazio tutti i partecipanti per il contributo offerto oggi - ha commentato l'assessore Alessi - il nostro

obiettivo è portare avanti azioni concrete, coinvolgendo la Regione Lazio e i nostri rappresentanti in Europa, per far

conoscere le problematiche del settore e accedere ai fondi comunitari. Il GAL Pesca Lazio deve essere protagonista

nello sviluppo del territorio, coniugando pesca, turismo culturale e valorizzazione del nostro pescato locale.

Civitavecchia può diventare una destinazione turistica di qualità, grazie anche alle ricette e tradizioni tipiche legate al

mare». Anche il Delegato alla Pesca Emanuele Dell'Anno ha sottolineato l'importanza del dialogo avviato: «Questo

tavolo tecnico è una risposta concreta alle esigenze del settore. Solo attraverso il lavoro congiunto tra istituzioni,

sindacati e pescatori possiamo affrontare le difficoltà e costruire opportunità di sviluppo per il nostro territorio».

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.civonline.it/amministrazione/tavolo-tecnico-sulla-pesca-primo-incontro-al-pincio-rt638q70
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Delegazione internazionale in visita alla Capitaneria di porto di Civitavecchia

Redazione web CIVITAVECCHIA - Venerdì scorso una delegazione di

manager del programma di formazione IORA Indian Ocean Rim Association,

ospiti di Roma Cruise Terminal, ha fatto visita alla Direzione marittima del

Lazio unitamente a rappresentanti del Ministero degli Affari Esteri e della

Cooperazione Internazionale e del polo For.Mare, l'ente di formazione di

Confitarma. Il Direttore Marittimo Michele Castaldo, con un briefing di

presentazione, ha illustrato i compiti specifici del Corpo delle Capitanerie di

Porto ed ha poi descritto nello specifico l'organizzazione della Guardia

costiera nel Lazio, le caratteristiche del porto di Civitavecchia e le principali

tematiche riguardanti la realtà marittima locale. La visita è proseguita nella

Sala Operativa della Direzione Marittima con l'illustrazione dei sistemi di

controllo del traffico marittimo e di tutte le attività poste in essere senza

soluzione di continuità a tutela della sicurezza della navigazione. «Sono lieto di

aver ospitato i manager provenienti da Mauritius, India, Tanzania, Kenya e

Thailandia, che operano nelle rispettive realtà portuali e marittime - ha

dichiarato il capitano di vascello Michele Castaldo - è stato infatti proficuo

comparare i differenti assetti e le competenze attribuite alle varie autorità marittime così da consentirci un sempre

maggiore scambio di esperienze e best practices».

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.civonline.it/porto/delegazione-internazionale-in-visita-alla-capitaneria-di-porto-di-civitavecchia-n9twojrn
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Dogane, sequestrate macchinette da gioco su navi passeggeri

CIVITAVECCHIA - Garantire la legalità nel settore dei giochi a tutela delle

imprese e dei consumatori: questo è l'obiettivo del sequestro complessivo di

diversi apparecchi da intrattenimento, senza vincite di denaro, operato dai

funzionari dell'Ufficio Antifrode della Direzione territoriale Lazio e Abruzzo e

dell'Ufficio dei Monopoli per il Lazio, sulle navi passeggeri nel porto d i

Civitavecchia appartenent i  a  d i f ferent i  compagnie d i  navigazione.

L'operazione, condotta in collaborazione con le autorità marittime e con il

coordinamento dell'Ufficio Controlli giochi della Direzione Giochi, rientra nelle

attività di controllo sulle navi passeggeri di linea, aventi rotta nazionale e/o navi

battenti bandiera italiana in linea con porti esteri, e su navi con rotta di

carattere regionale. I controlli degli apparecchi da intrattenimento, effettuati in

due diversi periodi, hanno interessato in tutto nove navi passeggeri. Alcuni

apparecchi, che presentavano nulla osta di messa in esercizio decaduti, e un

altro privo delle dovute autorizzazioni sono stati sottoposti a sequestro e

lasciati in custodia giudiziale al comandante della nave. Le sanzioni

amministrative per le irregolarità riscontrate ammontano a circa 9mila euro.

Commenti.

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.laprovinciacv.it/news/cronaca/572868/dogane-sequestrate-macchinette-da-gioco-su-navi-passeggeri.html
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Tavolo tecnico sulla pesca: primo incontro al Pincio

CIVITAVECCHIA - Un passo importante per il rilancio e la valorizzazione di un

settore strategico per l'economia locale. Si è tenuta oggi presso il Comune di

Civitavecchia la prima riunione del Tavolo Tecnico sulla Pesca, fortemente

voluto dall'assessore al Lavoro Piero Alessi e dal delegato alla Pesca

Emanuele Dell'Anno. L'incontro ha visto la partecipazione della Capitaneria di

Porto, delle principali organizzazioni sindacali di categoria (Cgil con Diego

Nunzi, Agci con Roberto Arciprete, Uila Pesca con Massimiliano Sardone,

Cisl con Alvaro Pedemonti) e dei rappresentanti dei pescatori, tra cui la

Cooperativa Marinai e Caratisti, rappresentata dal presidente Salvatore

Cicatello. L'assessore Alessi ha aperto i lavori ribadendo la volontà

dell'Amministrazione Comunale di rendere permanente il Tavolo Tecnico,

confermando un impegno concreto a favore del settore della pesca, intenzione

ribadita anche nel suo passaggio da Dell'Anno. Le organizzazioni sindacali

hanno accolto con favore questa iniziativa, evidenziando la necessità di un

supporto istituzionale continuo e di trattative incisive con tutti i livelli

amministrativi e politici. Tra i temi principali affrontati, il trasferimento dei

pescherecci dalla Darsena Romana ad altra sede in vista degli imminenti lavori portuali e le difficoltà legate alla

vendita del prodotto ittico. La Capitaneria di Porto ha offerto piena disponibilità a risolvere eventuali problematiche

tecniche. «Ringrazio tutti i partecipanti per il contributo offerto oggi - ha commentato l'assessore Alessi - il nostro

obiettivo è portare avanti azioni concrete, coinvolgendo la Regione Lazio e i nostri rappresentanti in Europa, per far

conoscere le problematiche del settore e accedere ai fondi comunitari. Il GAL Pesca Lazio deve essere protagonista

nello sviluppo del territorio, coniugando pesca, turismo culturale e valorizzazione del nostro pescato locale.

Civitavecchia può diventare una destinazione turistica di qualità, grazie anche alle ricette e tradizioni tipiche legate al

mare». Anche il Delegato alla Pesca Emanuele Dell'Anno ha sottolineato l'importanza del dialogo avviato: «Questo

tavolo tecnico è una risposta concreta alle esigenze del settore. Solo attraverso il lavoro congiunto tra istituzioni,

sindacati e pescatori possiamo affrontare le difficoltà e costruire opportunità di sviluppo per il nostro territorio».

Commenti.

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.laprovinciacv.it/news/amministrazione/572919/tavolo-tecnico-sulla-pesca-primo-incontro-al-pincio.html
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Delegazione internazionale in visita alla Capitaneria di porto di Civitavecchia

CIVITAVECCHIA - Venerdì scorso una delegazione di manager del

programma di formazione IORA Indian Ocean Rim Association, ospiti di

Roma Cruise Terminal, ha fatto visita alla Direzione marittima del Lazio

unitamente a rappresentanti del Ministero degli Affari Esteri e della

Cooperazione Internazionale e del polo For.Mare, l'ente di formazione di

Confitarma. Il Direttore Marittimo Michele Castaldo, con un briefing di

presentazione, ha illustrato i compiti specifici del Corpo delle Capitanerie di

Porto ed ha poi descritto nello specifico l'organizzazione della Guardia

costiera nel Lazio, le caratteristiche del porto di Civitavecchia e le principali

tematiche riguardanti la realtà marittima locale. La visita è proseguita nella

Sala Operativa della Direzione Marittima con l'illustrazione dei sistemi di

controllo del traffico marittimo e di tutte le attività poste in essere senza

soluzione di continuità a tutela della sicurezza della navigazione. «Sono lieto di

aver ospitato i manager provenienti da Mauritius, India, Tanzania, Kenya e

Thailandia, che operano nelle rispettive realtà portuali e marittime - ha

dichiarato il capitano di vascello Michele Castaldo - è stato infatti proficuo

comparare i differenti assetti e le competenze attribuite alle varie autorità marittime così da consentirci un sempre

maggiore scambio di esperienze e best practices». Commenti.

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.laprovinciacv.it/news/porto/572956/delegazione-internazionale-in-visita-alla-capitaneria-di-porto-di-civitavecchia.html
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Porto di Gioia Tauro, record storico nel 2024 con quasi 4 milioni di teu

Il presidente Agostinelli: "Risultato straordinario nonostante la crisi

internazionale nel Mar Rosso" Gioia Tauro - "Siamo i l  primo porto d i

trashipment d'Italia, con un andamento dei traffici in costante crescita.

Nonostante la crisi internazionale del Mar Rosso e le possibili ripercussioni

determinate dagli effetti distorsivi della direttiva europea Ets, il porto di Gioia

Tauro, infatti, chiuderà l'anno con circa 3,9 milioni di teu, un record che va oltre

il suo stesso record storico ". Lo ha detto il presidente dell'Adsp dei mari

Tirreno meridionale e Ionio, Andrea Agostinelli durante un'iniziativa promossa

dal Consorzio dei trasportatori di Crotone in occasione del cinquantesimo

anniversario della sua fondazione. Tra i lavori infrastrutturali in corso nel porto

di Crotone, finanziati con un investimento di un milione e mezzo di euro,

Agostinelli ha illustrato quelli riguardanti l'adeguamento strutturale della via di

corsa dei binari e il rifacimento dell'asfalto della banchina 13, "che potrebbe

essere usata - ha detto - per dotare lo scalo portuale di un doppio accosto per

le navi da crociera, al fine di aumentare il numero di compagnie che scelgono

la città pitagorica per organizzare le escursioni dei loro ospiti".

Ship Mag

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://www.shipmag.it/porto-di-gioia-tauro-record-storico-nel-2024-con-quasi-4-milioni-di-teu/
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"Gioia Tauro chiuderà il 2024 con il record di 3,9 milioni di Teu"

Porti L'annuncio è arrivato da Agostinelli durante una visita nel porto d i

Crotone dove sono stati finanziati lavori per 1,5 milioni di euro di Redazione

SHIPPING ITALY "Nonostante la crisi internazionale del Mar Rosso e le

possibili ripercussioni determinate dagli effetti distorsivi della direttiva europea

ETS, il porto di Gioia Tauro chiuderà l'anno con circa 3,9 milioni di teus, un

record che va oltre il suo stesso record storico". Ad annunciare questo atteso

primato è stato Andrea Agostinelli, presidente dell'Autorità di Sistema portuale

dei mari Tirreno meridionale e Ionio, durante la partecipazione al 50°

anniversario del Consorzio dei Trasportatori di Crotone. Nel corso

dell'incontro, a cui hanno preso parte altre istituzioni locali, Agostinelli ha

illustrato le caratteristiche infrastrutturali del porto d i  Gioia Tauro, "quale

piattaforma logistica di eccellenza che si affaccia sul Mediterraneo.

Un'infrastruttura portuale che occupa 1600 lavoratori diretti e 3000 nell'indotto,

primo porto di trashipment d'Italia, con un andamento dei traffici in costante

crescita". Con lo sguardo rivolto all'intero sistema portuale calabrese, il

presidente dell'Autorità di Sistema portuale dei mari Tirreno meridionale e

Ionio si è, quindi, soffermato sullo scalo di Crotone "che - ha sottolineato - sta vivendo la sua età dell'oro con sette

cantieri aperti che offriranno allo scalo cittadino, e così all'intera città portuale, un nuovo volto. Tra i lavori

infrastrutturali in corso, finanziati con un investimento di 1,5 milioni di euro, Agostinelli ha illustrato quelli riguardanti

l'adeguamento strutturale della via di corsa dei binari e il rifacimento dell'asfalto della banchina 13, che potrebbe

essere usata per dotare lo scalo portuale di un doppio accosto per le navi da crociera, al fine di aumentare il numero

di compagnie da crociera che scelgono la città pitagorica per organizzare le escursioni dei propri crocieristi". Nella

progettualità dell'Ente, dedicata allo sviluppo dello scalo portuale di Crotone, è stata, altresì, rivolta attenzione alle

unità pescherecce presenti in porto che, attraverso un investimento di un milione di euro, a fine gennaio prossimo

vedranno concludersi le attività di ristrutturazione e ammodernamento della banchina a loro destinata. Stesso valore

economico è stato investito nei lavori, già completati, di risanamento del paramento verticale e degli arredi portuali

della banchina di riva, mirati ad offrire ai crocieristi un servizio di accoglienza più performante e in sicurezza. Nel

porto Vecchio, sono state completate le attività infrastrutturali relative alla mantellata e alla ricostruzione del muro

paraonde del molo foraneo per un valore economico di due milioni di euro. Nel concludere il suo intervento, il

presidente Andrea Agostinelli ha voluto illustrare, ai presenti in sala, le immagini dei lavori di logistica di banchina

operanti nel porto commerciale che, la scorsa settimana, hanno concluso l'importante imbarco di moduli di

carpenteria metallici, realizzati

Shipping Italy

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://www.shippingitaly.it/2024/11/16/gioia-tauro-chiudera-il-2024-con-il-record-di-39-milioni-di-teu/
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nello scalo portuale di Crotone. ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY

SHIPPING ITALY E' ANCHE SU WHATSAPP: BASTA CLICCARE QUI PER ISCRIVERSI AL CANALE ED

ESSERE SEMPRE AGGIORNATI.

Shipping Italy

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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Ponte sullo Stretto e Aeroporto di Reggio Calabria, Tilde Minasi: "successi targati Lega
che ci riempiono di orgoglio"

Le parole del Senatore della Lega Tilde Minasi su Ponte sullo Stretto e

Stretto Web

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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Le parole del Senatore della Lega Tilde Minasi su Ponte sullo Stretto e

Aeroporto di Reggio Calabria "Negli ultimi giorni notizie magnifiche per

Reggio Calabria e la Calabria, in materia di Infrastrutture e Trasporti: una

crescita esponenziale del flusso di voli all'aeroporto reggino e il Ponte sullo

stretto che, a grandi passi, si avvicina alla sua realizzazione. Notizie che mi

riempiono di gioia e orgoglio, innanzitutto per i benefici che ne derivano per i

miei concittadini e conterranei e poi perchè entrambi questi importantissimi

successi sono targati Lega! I fatti ci dicono che stiamo lavorando bene anche

per il nostro territorio e ci spingono ad andare sempre più avanti su questa

strada". Inizia così una nota con cui il Senatore della Lega Tilde Minasi

commenta, da un lato, l'inserimento dell' Aeroporto Tito Minniti tra i primi

quindici scali europei per incremento di posti aerei disponibili e, dall'altro, la

recente approvazione della Commissione Tecnica di Valutazione dell'Impatto

Ambientale per il Ponte sullo Stretto di Messina "Parto dall'inserimento

dell'aeroporto reggino tra i primi quindici scali europei per aumento di posti

aerei disponibili. Si tratta - dice con soddisfazione la Senatrice - di un

traguardo importantissimo, soprattutto se ci guardiamo indietro, a soli pochi mesi fa, quando il nostro preziosissimo

scalo languiva e sembrava destinato solo alla chiusura. Voglio ricordare che questo traguardo eccezionale è stato

reso possibile dal ministro Salvini che, intervenendo immediatamente su mia sollecitazione dopo l'incendio allo scalo

di Catania, ha messo gli enti dell'aviazione dinanzi alle loro responsabilità ed è riuscito a sbloccare una situazione

immobile da anni, facendo venir finalmente meno ogni alibi alla limitazione dei voli su Reggio". "È proprio a seguito di

questo successo epocale che si è poi potuta instaurare una perfetta collaborazione istituzionale con il bravissimo

Presidente Occhiuto, che è riuscito a siglare l'importantissimo accordo con Ryanair e di cui continuo a sottolineare il

merito". "Abbiamo dunque mantenuto le promesse - ribadisce la Senatrice - grazie all'impegno di Matteo Salvini, che

ha dimostrato ancora una volta attenzione e concretezza. L'adozione della nuova procedura di volo per la pista 33 da

parte dell'Enac ha infatti rappresentato il presupposto fondamentale per rendere questo aeroporto finalmente

competitivo e accessibile". "Era qualcosa che aspettavamo tutti da anni e finalmente, grazie al nostro lavoro,

l'abbiamo ottenuta. Stiamo mettendo in atto la nostra visione dell'Italia come Paese più forte, coeso e competitivo,

dove il Mezzogiorno non è più ai margini ma al centro delle politiche di crescita. Salvini per primo sta dimostrando

che investire al Sud non è solo un dovere, ma un'opportunità straordinaria per tutta l'Italia. E i risultati dell'aeroporto

reggino - conclude Minasi - ne sono la riprova, che mi rende più che mia fiera del lavoro che stiamo portando avanti.

Nel solo interesse dei reggini e della Calabria". Tilde Minasi si sofferma poi sull'altro

https://www.strettoweb.com/2024/11/ponte-sullo-stretto-aeroporto-reggio-calabria-tilde-minasi-successi-targati-lega-riempiono-orgoglio/1823862/
https://www.strettoweb.com/2024/11/ponte-sullo-stretto-aeroporto-reggio-calabria-tilde-minasi-successi-targati-lega-riempiono-orgoglio/1823862/
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importantissimo segnale positivo per il rilancio della Calabria, che arriva dal via libera della Commissione VIA al

Ponte sullo Stretto "Questo via libera - sottolinea la Senatrice - è un passo decisivo verso la realizzazione

dell'Infrastruttura attesa da decenni, conferma la compatibilità ambientale del progetto, silenziando in maniera credo

definitiva le tante voci che proprio sull'impatto ambientale fondavano e fondano la loro dura opposizione al ponte,

un'opposizione che si rivela, dunque, soltanto strumentale. Il ponte - prosegue Minasi - non è solo un'opera

infrastrutturale, ma il simbolo di un'Italia che unisce territori, crea opportunità e dimostra che il Sud è protagonista del

futuro. Il collegamento stabile tra Calabria e Sicilia è destinato a rivoluzionare la mobilità nel Mezzogiorno e a

rafforzare il ruolo del Meridione nel contesto nazionale ed europeo. Torno a ricordare, infatti, come si tratti di

un'opera strategica che va a completare il corridoio Ten-T scandinavo-mediterraneo, ritenuto prioritario dall'Unione

Europea per rafforzare la connessione del Sud Italia con il resto del continente". "Inoltre - prosegue - avrà anche

benefici ambientali, grazie al taglio delle emissioni inquinanti legate al traffico navale. Non si capisce, dunque, su che

cosa per es. la CGIL, che è intervenuta criticamente dopo l'ok della Commissione Tecnica, definisca l'Infrastruttura

"inutile e pericolosa". Il ponte, infatti, è esattamente ciò di cui il nostro Paese ha bisogno: un'opera che collega,

innova e crea lavoro, non sarà mai - aggiunge Minasi - un'opera inutile, al contrario è il simbolo di un Mezzogiorno

che vuole e merita di crescere. Le resistenze ideologiche non devono ostacolare un'opera che porterà benefici

concreti alle comunità e al territorio. È tempo di procedere con determinazione, e continueremo a farlo!".

Stretto Web

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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Il Ponte sullo Stretto, una "decisione irreversibile"

La Rete civica per le Infrastrutture nel Mezzogiorno ha come obiettivo

primario la promozione della crescita socioeconomica del Mezzogiorno "

Dopo i dati di Italia Oggi che vedono le prov ince di Messina e Reggio

Calabria agli ultimi posti della qualità della vita intesa per lavoro, infrastrutture,

servizi e vitalità del settore produttivo viene da chiedersi come le forze di

sinistra siano così miopi a minacciare agitazioni per la costruzione del ponte e

delle infrastrutture ferroviarie e autostradali in Sicilia e Calabria. Qu alche

giorno fa a Roma una pletora di sigle partitiche, sindacali ed ambientaliste,

oltre ai rappresentanti degli  espropriandi, hanno organizzato una

manifestazione in un albergo romano per rammentarci che non si fermeranno".

È quanto afferma in una nota Fernando Rizzo di Rete Civica per le

Infrastrutture nel Mezzogiorno. "Per due anni ci hanno spiegato centinaia di

volte che: il progetto del ponte non esisteva; non sarebbe stato inserito tra i

corridoi ferroviari europei; non sarebbe mai stato finanziato dalla Unione

Europea; non avrebbe ottenuto il parere positivo dalla commissione d'impatto

ambientale". "Ma il progetto definitivo è stato approvato dalla società, la

commissione europea ha inserito il ponte nella rete TEN T, il progetto è stato finanziato dalla Commissione Europea

come rispondente ai criteri selettivi previsti dalla Commissione Ue cioè «Priorità e urgenza, maturità, qualità, impatto

ambientale ed effetto catalizzatore», incidendo su tutti e quattro gli obiettivi definiti nella regolamentazione dei

corridoi Ten -T, ovvero «coesione, efficienza, sostenibilità e incremento dei benefici per gli utenti», considerate le

«positive ricadute socioeconomiche e ambientali del progetto, la riduzione dei tempi di viaggio, dell'impatto acustico

e delle emissioni inquinanti» e la capacità del progetto di «incrementare l'accessibilità e lo sviluppo economico di

Calabria e Sicilia, migliorando le connessioni». In una parola: rispetto di tutti i principi costituzionali e comunitari legati

a lavoro ed equità sostanziale, diritto ambientale e paesaggistico, sviluppo economico dei territori marginali,

transizione ecologica e riduzione dell'inquinamento prodotto da navi ed aerei, tempi di percorrenza ferroviaria

abbattuti del 90%. Eppure dopo le mistificazioni sulla inutilità, l'unica sinistra del mondo che si oppone alla crescita

delle regioni più povere e con il più alto numero di inoccupati d'Europa, auspica che l' "Europa" blocchi l'opera. Ma chi

dovrebbe farlo?". "La Commissione Europea si è già espressa, mentre nel parlamento europeo le sinistre estreme

sono minoritarie. Inoltre il ponte sullo Stretto e il collegamento ferroviario da Milano a Palermo era nei programmi

della coalizione di centro destra". "Tra un mese circa, dopo la Conferenza dei Servizi che stabilirà le altre opere

necessarie per Messina e Villa S.G., ci sarà l'ineluttabile approvazione del CIPESS. E dopo gli aggiornamenti

contrattuali, finalmente, partiranno i cantieri. E 5 milioni di cittadini e decine di migliaia di imprese siciliane non

saranno più la parte

Stretto Web

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni

https://www.strettoweb.com/2024/11/ponte-stretto-decisione-irreversibile/1824291/
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povera e derelitta d'Europa ma cittadini orgogliosi di un'opera unica sul loro territorio". La Rete civica per le

Infrastrutture nel Mezzogiorno ha come obiettivo primario la promozione della crescita socioeconomica del

Mezzogiorno e, in particolare, della sua parte più meridionale periferica, nella convinzione che non sia possibile

Sviluppo senza Coesione, Coesione senza Mobilità e Mobilità senza Infrastrutture. A tale fine, considera

fondamentale il completamento della parte più meridionale del Corridoio Helsinki-La Valletta, incluso il Ponte sullo

Stretto di Messina.

Stretto Web

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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Ammaraggio d'emergenza al largo di Siracusa, ma è un'esercitazione VIDEO

Le operazioni SIRACUSA - Si è conclusa, al largo delle coste siracusane, l'

esercitazione complessa di ricerca e soccorso aeromarittimo denominata

Airsubsarex 2024 che aveva come obiettivo di testare le capacità operative

dell'XI Mrsc - Centro secondario di soccorso marittimo della guardia costiera

di Catania - nell'ambito di un intervento coordinato dopo la simulazione

dell'ammaraggio di un aereo privato. Nell'attività sono stati coinvolti i mezzi

aeronavali della guardia costiera di Catania, Siracusa e Pozzallo e un

elicottero della base aerea del capoluogo etneo. Simulando un'emergenza

relativa al "crash" in mare di un aereo privato , con due membri di equipaggio

e 250 chili di carburante a bordo, l'esercitazione ha verificato la prontezza

operativa dei mezzi e il coordinamento delle diverse componenti operative.

L'esercitazione Ricevuto l'allarme dalla torre di controllo dell'aeroporto di

Roma, la sala operativa della capitaneria di porto d i  Catania h a

immediatamente disposto l'impiego degli assetti navali e aerei disponibili,

dirigendo sul luogo dell'impatto tre motovedette, un mezzo navale con il nucleo

sommozzatori e un elicottero con aerosoccorritori. L'intervento ha permesso il

recupero simulato dei due naufraghi, successivamente trasferiti nella base aerea della guardia costiera di Catania,

dove personale del 118 ha fornito le cure necessarie. L'esercitazione ha avuto esito positivo , essendo stato un

importante banco di prova per gli equipaggi e il personale coinvolto, confermando l'elevata professionalità e

l'efficienza delle strutture operative nel fronteggiare scenari di emergenza complessi. Tags: Siracusa.

LiveSicilia

Catania

https://livesicilia.it/ammaraggio-demergenza-al-largo-di-siracusa-ma-e-unesercitazione-video/
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Porto di Catania e Augusta, 9.3 milioni di euro per il restyling

Si tratta di cinque azioni che riguardano la parte strutturale, edile, stradale,

impiantistica e l'efficientamento energetico di compendi e cespiti rientranti

nelle due aree di interesse di Redazione Pubblicato il Nov 18, 2024 Prosegue

la riqualificazione dei porti di Catania, in attesa dell'approvazione del Piano

regolatore, e di Augusta grazie a una gara del valore di 9 milioni e 300mila

euro circa, che prevede una serie di interventi sui due scali. Si tratta di cinque

azioni che riguardano la parte strutturale, edile, stradale, impiantistica e

l'efficientamento energetico di compendi e cespiti rientranti nelle due aree di

interesse. "Continuiamo il virtuoso percorso di ammodernamento dei porti di

nostra competenza - spiega il presidente dell'Autorità di sistema portuale del

mare di Sicilia orientale Francesco Di Sarcina -. Sarà rinnovata la sede

stradale e, dunque, la viabilità principale del porto catanese, compresa la

risistemazione delle aree antistanti la Direzione marittima di Catania, che

vedrà la valorizzazione dell'esistente installazione artistica delle due statue,

grazie all'inserimento di una fontana con giochi d'acqua, già autorizzata dalla

Soprintendenza ai Beni culturali e ambientali". "Verranno avviati anche lavori di

manutenzione straordinaria della sede etnea dell'Adsp - aggiunge -. Per quanto attiene il porto di Augusta le opere

includono l'efficientamento energetico dei fabbricati ED1 (attuale sede principale dell'Adsp) ed ED3, la manutenzione

straordinaria del Forte Vittoria e la messa in sicurezza del Forte Garsia". L'Adsp ha pubblicato l'avviso della

procedura d'appalto che contempla il cosiddetto accordo quadro, normato dall'art. 59 del Codice dei contratti. "La

scelta della fattispecie dell'accordo - si legge in una nota - garantisce un risparmio di tempo unitamente a un risparmio

economico, in confronto a singole procedure di gara in quanto si può attivare la prestazione resasi necessaria a

'semplice chiamata' con la stipula di un contratto applicativo, in tal modo evitando l'indizione di molteplici appalti e

conseguente parcellizzazione della spesa, limitando, talvolta, la concorrenza tra gli operatori economici". di

Redazione Pubblicato il Nov 18, 2024 ultime dalla home.

GrandangoloCatania

Augusta

https://grandangolocatania.it/ultime-notizie/porto-di-catania-e-augusta-9-3-milioni-di-euro-per-il-restyling
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Porti di Catania e Augusta: gara da oltre 9 milioni per migliorare infrastrutture ed
efficienza energetica

Redazione Prosegue la riqualificazione dei porti di Catania, in attesa

dell'approvazione del Piano regolatore, e di Augusta grazie ad una gara del

valore di 9 milioni e 300mila euro circa, che prevede una serie di importanti

interventi in grado di migliorare i due scali sotto diversi aspetti. Si tratta di

cinque azioni che riguardano la parte strutturale, edile, stradale, impiantistica e

l'efficientamento energetico di compendi e cespiti rientranti nelle due aree di

interesse. "Continuiamo il virtuoso percorso di ammodernamento dei porti di

nostra competenza - spiega il presidente dell'Autorità di Sistema portuale del

Mare di Sicilia orientale Francesco Di Sarcina - sarà rinnovata la sede stradale

e dunque la viabilità principale del porto catanese, compresa la risistemazione

delle aree antistanti la Direzione Marittima di Catania, che vedrà la

valorizzazione dell'esistente installazione artistica delle due statue, grazie

all'inserimento di una fontana con giochi d'acqua, già autorizzata dalla

Soprintendenza ai Beni culturali e ambientali. Verranno avviati anche lavori di

manutenzione straordinaria della sede etnea dell'Adsp. Per quanto attiene il

Porto di Augusta le opere includono l'efficientamento energetico dei fabbricati

ED1 (attuale sede principale dell'Adsp) ed ED3, la manutenzione straordinaria del Forte Vittoria e la messa in

sicurezza del Forte Garsia" L'Adsp ha pubblicato l'avviso della procedura d'appalto che contempla il cosiddetto

accordo quadro, normato dall'art. 59 del Codice dei Contratti: è da considerarsi uno strumento flessibile che,

accorpando prestazioni di tipo omogeneo e ripetitivo, consente di definire le prestazioni e i soggetti aggiudicatari,

che potranno essere oggetto di affidamento al ricorrere delle effettive necessità, senza alcun vincolo al

raggiungimento dell'importo dell'accordo quadro stesso, complessivamente stimato. La scelta della fattispecie

dell'accordo garantisce pertanto un risparmio di tempo unitamente a un risparmio economico, in confronto a singole

procedure di gara in quanto si può attivare la prestazione resasi necessaria a "semplice chiamata" con la stipula di un

contratto applicativo, in tal modo evitando l'indizione di molteplici appalti e conseguente parcellizzazione della spesa,

limitando, talvolta, la concorrenza tra gli operatori economici.

IL Sicilia

Augusta

https://ilsicilia.it/porti-di-catania-e-augusta-gara-da-oltre-9-milioni-per-migliorare-infrastrutture-ed-efficienza-energetica/
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Catania e Augusta, gara da nove milioni per ammodernare i porti

Gli interventi interesseranno la parte strutturale, edile, stradale, impiantistica e il

sistema energetico dei due scali siciliani Va avanti la riqualificazione dei porti

di Catania e Augusta con un nuovo bando di gara del valore di circa 9,3 milioni

di euro. In attesa dell'approvazione del piano regolatore, la riqualificazione dei

porti prevede cinque azioni che riguardano la parte strutturale, edile, stradale,

impiantistica e l'efficientamento energetico di compendi e cespiti rientranti

nelle due aree di interesse. Francesco Di Sarcina, presidente dell'Autorità di

Sistema Portuale del Mare di Sicilia orientale, illustra nel dettaglio gli interventi

previsti: "Sarà rinnovata la sede stradale e dunque la viabilità principale del

porto catanese, compresa la risistemazione delle aree antistanti la Direzione

Marittima di Catania, che vedrà la valorizzazione dell'esistente installazione

artistica delle due statue, grazie all'inserimento di una fontana con giochi

d'acqua, già autorizzata dalla Soprintendenza ai Beni culturali e ambientali.

Verranno avviati anche lavori di manutenzione straordinaria della sede etnea

dell'Adsp. Per quanto attiene il Porto di Augusta - conclude Di Sarcina - le

opere includono l'efficientamento energetico dei fabbricati ED1 (attuale sede

principale dell'Adsp) ed ED3, la manutenzione straordinaria del Forte Vittoria e la messa in sicurezza del Forte

Garsia". Condividi Tag porti catania Articoli correlati.

Informazioni Marittime

Augusta

https://www.informazionimarittime.com/post/catania-e-augusta-gara-da-nove-milioni-per-ammodernare-i-porti
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Porti Catania e Augusta, gara da 9 milioni di euro

Previsti progetti di riqualificazione ed efficientamento energetico FOTO

CATANIA- Prosegue la riqualificazione dei porti di Catania, in attesa

dell'approvazione del Piano regolatore, e di Augusta grazie a una gara del

valore di 9 milioni e 300 mila euro circa che prevede una serie di importanti

interventi in grado di migliorare i due scali sotto diversi aspetti. Si tratta di

cinque azioni che riguardano la parte strutturale, edile, stradale, impiantistica e

l'efficientamento energetico di compendi e cespiti rientranti nelle due aree di

interesse. L'Autorità di Sistema portuale del Mare di Sicilia orientale ha

pubblicato l'avviso della procedura d'appalto, che contempla il cosiddetto

accordo quadro, che consente di definire le prestazioni e i soggetti

aggiudicatari, che potranno essere oggetto di affidamento al ricorrere delle

effettive necessità, senza alcun vincolo al raggiungimento dell'importo

dell'accordo quadro stesso, complessivamente stimato. "Continuiamo - dice il

presidente Francesco Di Sarcina - il virtuoso percorso di ammodernamento

dei porti di nostra competenza. Sarà rinnovata la sede stradale e dunque la

viabilità principale del porto catanese, compresa la risistemazione delle aree

antistanti la Direzione Marittima, che vedrà la valorizzazione dell'esistente installazione artistica delle due statue

grazie all'inserimento di una fontana con giochi d'acqua, già autorizzata dalla Soprintendenza ai Beni culturali e

ambientali. Verranno avviati anche lavori di manutenzione straordinaria della sede etnea dell'Adsp. Per quanto attiene

il porto di Augusta, le opere includono l'efficientamento energetico dei fabbricati ED1 (attuale sede principale

dell'Adsp) ed ED3, la manutenzione straordinaria del Forte Vittoria e la messa in sicurezza del Forte Garsia".

La Sicilia Web

Augusta

https://www.lasiciliaweb.it/2024/11/porti-catania-e-augusta-gara-da-9-milioni-di-euro/
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Porti di Catania e Augusta, via alla gara da 9 milioni per la riqualificazione

CATANIA - Prosegue la riqualificazione dei porti di Catania , in attesa

dell'approvazione del Piano regolatore, e di Augusta grazie ad una gara del

valore di 9 milioni e 300mila euro circa, che prevede una serie di importanti

interventi in grado di migliorare i due scali sotto diversi aspetti. Si tratta di

cinque azioni che riguardano la parte strutturale , edile, stradale, impiantistica e

l'efficientamento energetico di compendi e cespiti rientranti nelle due aree di

interesse. Lo comunica l'Autorità di sistema portuale del mare di Sicilia

orientale in una nota. "Continuiamo il virtuoso percorso di ammodernamento

dei porti di nostra competenza - spiega il presidente dell'Autorità Francesco Di

Sarcina - sarà rinnovata la sede stradale e dunque la viabilità principale del

porto catanese". "Nella risistemazione - continua Di Sarcina - è compresa la

risistemazione delle aree antistanti la Direzione Marittima di Catania, che

vedrà la valorizzazione dell'esistente installazione artistica delle due statue,

grazie all'inserimento di una fontana con giochi d'acqua, già autorizzata dalla

Soprintendenza ai Beni culturali e ambientali". "Verranno avviati - continua Di

Sarcina - anche lavori di manutenzione straordinaria della sede etnea

dell'Adsp. Per quanto attiene il Porto di Augusta le opere includono l'efficientamento energetico dei fabbricati ED1

(attuale sede principale dell'Adsp) ed ED3, la manutenzione straordinaria del Forte Vittoria e la messa in sicurezza del

Forte Garsia". Il bando per i porti di Catania e Augusta L'Adsp ha pubblicato l'avviso della procedura d'appalto che

contempla il cosiddetto accordo quadro, normato dall'articolo 59 del Codice dei Contratti: è da considerarsi uno

strumento flessibile che, accorpando prestazioni di tipo omogeneo e ripetitivo, consente di definire le prestazioni e i

soggetti aggiudicatari, che potranno essere oggetto di affidamento al ricorrere delle effettive necessità, senza alcun

vincolo al raggiungimento dell'importo dell'accordo quadro stesso, complessivamente stimato. La scelta della

fattispecie dell'accordo garantisce pertanto un risparmio di tempo unitamente a un risparmio economico, in confronto

a singole procedure di gara in quanto si può attivare la prestazione resasi necessaria a "semplice chiamata" con la

stipula di un contratto applicativo, in tal modo evitando l'indizione di molteplici appalti e conseguente parcellizzazione

della spesa, limitando, talvolta, la concorrenza tra gli operatori economici. Leggi qui tutte le notizie di Catania.

LiveSicilia

Augusta

https://livesicilia.it/porto-catania-via-gara-9-milioni-riqualificazione/
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Porti Catania e Augusta, gara da 9 milioni per riqualificazione ed efficientamento
energetico

Pubblicata la procedura per l'appalto che prevede lo strumento dell'accordo

quadro Porti Catania e Augusta, gara da 9 milioni per riqualificazione ed

efficientamento energetico CATANIA ( 18 nov ) - Prosegue la riqualificazione

dei porti di Catania, in attesa dell'approvazione del Piano regolatore, e di

Augusta grazie ad una gara del valore di 9 milioni e 300mila euro circa, che

prevede una serie di importanti interventi in grado di migliorare i due scali

sotto diversi aspetti. Si tratta di cinque azioni che riguardano la parte

strutturale, edile, stradale, impiantistica e l'efficientamento energetico di

compendi e cespiti rientranti nelle due aree di interesse. "Continuiamo il

virtuoso percorso di ammodernamento dei porti di nostra competenza -

spiega il presidente dell'Autorità di Sistema portuale del Mare di Sicilia

orientale Francesco Di Sarcina - sarà rinnovata la sede stradale e dunque la

viabilità principale del porto catanese, compresa la risistemazione delle aree

antistanti la Direzione Marittima di Catania, che vedrà la valorizzazione

dell'esistente installazione artistica delle due statue, grazie all'inserimento di

una fontana con giochi d'acqua, già autorizzata dalla Soprintendenza ai Beni

culturali e ambientali. Verranno avviati anche lavori di manutenzione straordinaria della sede etnea dell'Adsp. Per

quanto attiene il Porto di Augusta - prosegue Di Sarcina - le opere includono l'efficientamento energetico dei

fabbricati ED1 (attuale sede principale dell'Adsp) ed ED3, la manutenzione straordinaria del Forte Vittoria e la messa

in sicurezza del Forte Garsia". L'Adsp ha pubblicato l'avviso della procedura d'appalto che contempla il cosiddetto

accordo quadro, normato dall'art. 59 del Codice dei Contratti: è da considerarsi uno strumento flessibile che,

accorpando prestazioni di tipo omogeneo e ripetitivo, consente di definire le prestazioni e i soggetti aggiudicatari,

che potranno essere oggetto di affidamento al ricorrere delle effettive necessità, senza alcun vincolo al

raggiungimento dell'importo dell'accordo quadro stesso, complessivamente stimato. La scelta della fattispecie

dell'accordo garantisce pertanto un risparmio di tempo unitamente a un risparmio economico, in confronto a singole

procedure di gara in quanto si può attivare la prestazione resasi necessaria a "semplice chiamata" con la stipula di un

contratto applicativo, in tal modo evitando l'indizione di molteplici appalti e conseguente parcellizzazione della spesa,

limitando, talvolta, la concorrenza tra gli operatori economici.

Lora

Augusta

https://www.giornalelora.it/porti-catania-e-augusta-gara-da-9-milioni-per-riqualificazione-ed-efficientamento-energetico/
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Porti Catania e Augusta, gara da 9 milioni per riqualificazione ed efficientamento
energetico

Prosegue la riqualificazione dei porti di Catania, in attesa dell'approvazione

del Piano regolatore, e di Augusta grazie ad una gara del valore di 9 milioni e

300mila euro circa, che prevede una serie di importanti interventi in grado di

migliorare i due scali sotto diversi aspetti. Si tratta di cinque azioni che

riguardano la parte strutturale, edile, stradale, impiantistica e l'efficientamento

energetico di compendi e cespiti rientranti nelle due aree di interesse.

"Continuiamo il virtuoso percorso di ammodernamento dei porti di nostra

competenza - spiega il presidente dell'Autorità di Sistema portuale del Mare di

Sicilia orientale Francesco Di Sarcina - sarà rinnovata la sede stradale e

dunque la viabilità principale del porto catanese, compresa la risistemazione

delle aree antistanti la Direzione Marittima di Catania, che vedrà la

valorizzazione dell'esistente installazione artistica delle due statue, grazie

all'inserimento di una fontana con giochi d'acqua, già autorizzata dalla

Soprintendenza ai Beni culturali e ambientali. Verranno avviati anche lavori di

manutenzione straordinaria della sede etnea dell'Adsp. Per quanto attiene il

Porto di Augusta - prosegue Di Sarcina - le opere includono l'efficientamento

energetico dei fabbricati ED1 (attuale sede principale dell'Adsp) ed ED3, la manutenzione straordinaria del Forte

Vittoria e la messa in sicurezza del Forte Garsia". L'Adsp ha pubblicato l'avviso della procedura d'appalto che

contempla il cosiddetto accordo quadro, normato dall'art. 59 del Codice dei Contratti: è da considerarsi uno

strumento flessibile che, accorpando prestazioni di tipo omogeneo e ripetitivo, consente di definire le prestazioni e i

soggetti aggiudicatari, che potranno essere oggetto di affidamento al ricorrere delle effettive necessità, senza alcun

vincolo al raggiungimento dell'importo dell'accordo quadro stesso, complessivamente stimato. La scelta della

fattispecie dell'accordo garantisce pertanto un risparmio di tempo unitamente a un risparmio economico, in confronto

a singole procedure di gara in quanto si può attivare la prestazione resasi necessaria a "semplice chiamata" con la

stipula di un contratto applicativo, in tal modo evitando l'indizione di molteplici appalti e conseguente parcellizzazione

della spesa, limitando, talvolta, la concorrenza tra gli operatori economici.

RadioRTM

Augusta

https://www.radiortm.it/2024/11/18/porti-catania-e-augusta-gara-da-9-milioni-per-riqualificazione-ed-efficientamento-energetico/
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Porti: gara da 9,3 mln per riqualificazione scali Catania e Augusta

Prosegue la riqualificazione dei porti di Catania, in attesa dell'approvazione

del Piano regolatore, e di Augusta grazie a una gara del valore di 9 milioni e

300mila euro circa, che prevede una serie di interventi sui due scali. Si tratta di

cinque azioni che riguardano la parte strutturale, edile, stradale, impiantistica e

l'efficientamento energetico di compendi e cespiti rientranti nelle due aree di

interesse. "Continuiamo il virtuoso percorso di ammodernamento dei porti di

nostra competenza - spiega il presidente dell'Autorità di sistema portuale del

mare di Sicilia orientale Francesco Di  Sarcina -. Sarà rinnovata la sede

stradale e, dunque, la viabilità principale del porto catanese, compresa la

risistemazione delle aree antistanti la Direzione marittima di Catania, che

vedrà la valorizzazione dell'esistente installazione artistica delle due statue,

grazie all'inserimento di una fontana con giochi d'acqua, già autorizzata dalla

Soprintendenza ai Beni culturali e ambientali". "Verranno avviati anche lavori di

manutenzione straordinaria della sede etnea dell'Adsp - aggiunge -. Per quanto

attiene il porto di Augusta le opere includono l'efficientamento energetico dei

fabbricati ED1 (attuale sede principale dell'Adsp) ed ED3, la manutenzione

straordinaria del Forte Vittoria e la messa in sicurezza del Forte Garsia". L'Adsp ha pubblicato l'avviso della

procedura d'appalto che contempla il cosiddetto accordo quadro, normato dall'art. 59 del Codice dei contratti. "La

scelta della fattispecie dell'accordo - si legge in una nota - garantisce un risparmio di tempo unitamente a un risparmio

economico, in confronto a singole procedure di gara in quanto si può attivare la prestazione resasi necessaria a

'semplice chiamata' con la stipula di un contratto applicativo, in tal modo evitando l'indizione di molteplici appalti e

conseguente parcellizzazione della spesa, limitando, talvolta, la concorrenza tra gli operatori economici".

Sicilia Report

Augusta

https://www.siciliareport.it/infrastrutture/porti-gara-da-93-mln-per-riqualificazione-scali-catania-e-augusta/
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Riqualificazione ed efficientamento energetico per i porti di Catania e Augusta: gara da 9
milioni euro

Gara dal valore di 9 milioni e 300mila euro circa per la riqualificazione dei porti

di Catania ed Augusta. L'opera prevede una serie di interventi in grado di

migliorare i due scali sotto diversi aspetti. Si tratta di cinque azioni che

riguardano la parte strutturale, edile, stradale, impiantistica e l'efficientamento

energetico di compendi e cespiti rientranti nelle due aree di interesse.

"Continuiamo il virtuoso percorso di ammodernamento dei porti di nostra

competenza - spiega il presidente dell'Autorità di Sistema portuale del Mare di

Sicilia orientale Francesco Di Sarcina - sarà rinnovata la sede stradale e

dunque la viabilità principale del porto catanese, compresa la risistemazione

delle aree antistanti la Direzione Marittima di Catania, che vedrà la

valorizzazione dell'esistente installazione artistica delle due statue, grazie

all'inserimento di una fontana con giochi d'acqua, già autorizzata dalla

Soprintendenza ai Beni culturali e ambientali. Verranno avviati anche lavori di

manutenzione straordinaria della sede etnea dell'Adsp. Per quanto attiene il

Porto di Augusta - prosegue Di Sarcina - le opere includono l'efficientamento

energetico dei fabbricati ED1 (attuale sede principale dell'Adsp) ed ED3, la

manutenzione straordinaria del Forte Vittoria e la messa in sicurezza del Forte Garsia".

Siracusa Oggi

Augusta

https://www.siracusaoggi.it/riqualificazione-ed-efficientamento-energetico-per-i-porti-di-catania-e-augusta-gara-da-9-milioni-euro/
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Porti Catania e Augusta, gara da 9 milioni per riqualificazione ed efficientamento
energetico

La riqualificazione dei due porti siciliani prevede importanti interventi in grado

di migliorare i due scali sotto diversi aspetti Previous Next Prosegue la

riqualificazione dei porti di Catania, in attesa dell'approvazione del Piano

regolatore, e di Augusta grazie ad una gara del valore di 9 milioni e 300 mila

euro circa , che prevede una serie di importanti interventi in grado di migliorare

i due scali sotto diversi aspetti. Si tratta di cinque azioni che riguardano la

parte strutturale, edile, stradale, impiantistica e l'efficientamento energetico di

compendi e cespiti rientranti nelle due aree di interesse. " Continuiamo il

virtuoso percorso di ammodernamento dei porti di nostra competenza -

spiega il presidente dell'Autorità di Sistema portuale del Mare di Sicilia

orientale Francesco Di Sarcina - sarà rinnovata la sede stradale e dunque la

viabilità principale del porto catanese, compresa la risistemazione delle aree

antistanti la Direzione Marittima di Catania, che vedrà la valorizzazione

dell'esistente installazione artistica delle due statue, grazie all'inserimento di

una fontana con giochi d'acqua, già autorizzata dalla Soprintendenza ai Beni

culturali e ambientali. Verranno avviati anche lavori di manutenzione

straordinaria della sede etnea dell'Adsp. Per quanto attiene il Porto di Augusta - prosegue Di Sarcina - le opere

includono l'efficientamento energetico dei fabbricati ED1 (attuale sede principale dell'Adsp) ed ED3, la manutenzione

straordinaria del Forte Vittoria e la messa in sicurezza del Forte Garsia". L'Adsp ha pubblicato l'avviso della

procedura d'appalto che contempla il cosiddetto accordo quadro, normato dall'art. 59 del Codice dei Contratti: è da

considerarsi uno strumento flessibile che, accorpando prestazioni di tipo omogeneo e ripetitivo, consente di definire

le prestazioni e i soggetti aggiudicatari, che potranno essere oggetto di affidamento al ricorrere delle effettive

necessità, senza alcun vincolo al raggiungimento dell'importo dell'accordo quadro stesso, complessivamente stimato.

La scelta della fattispecie dell'accordo garantisce pertanto un risparmio di tempo unitamente a un risparmio

economico, in confronto a singole procedure di gara in quanto si può attivare la prestazione resasi necessaria a

"semplice chiamata" con la stipula di un contratto applicativo, in tal modo evitando l'indizione di molteplici appalti e

conseguente parcellizzazione della spesa, limitando, talvolta, la concorrenza tra gli operatori economici.

Stretto Web

Augusta

https://www.strettoweb.com/2024/11/porti-catania-augusta-gara-9-milioni-riqualificazione-efficientamento-energetico/1823788/
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Autotrasportatori siciliani ancora in fibrillazione per Ets e Marebonus

Politica&Associazioni Riproclamato il fermo dopo la mancata convocazione

da parte di Regione Siciliana e Mit per discutere del gap fra nuove tasse e

incentivi all'autostrada del mare di REDAZIONE SHIPPING ITALY "Per il

presidente della regione siciliana Schifani non siamo una priorità e quindi

veniamo snobbati e neanche considerati, per questo motivo per le feste di

natale lasceremo vuoti tutti gli scaffali dei supermercati rifiutandoci di

consegnare la merce". È con queste minacciose parole che Salvatore Bella,

presidente del Comitato Autotrasportatori Siciliani ha attaccato la Regione

Siciliana, "rea" di non aver ancora organizzato un incontro che all'associazione

sarebbe stato promesso dal Ministero per discutere delle problematiche

recentemente riscontrate in materia di Marebonus e Ets. "Dopo avere

sospeso il fermo dei servizi di autotrasporto in Sicilia in seguito alla

disponibilità del Mit ad incontrare gli autotrasportatori siciliani per discutere

della tassa Ets e di Sea Modal Shift siamo di fronte all'ennesimo niente di

fatto. Il 18 ottobre il Vice Ministro aveva dato la sua disponibilità ad incontrarci

dopo il 4 novembre ma ad oggi la Regione Siciliana non si è attivata per

fissare l'incontro. Intanto gli autotrasportatori continuano a pagare l'Ets agli armatori senza avere certezze

sull'aumento dei fondi destinati al Sea Modal Shift" ha evidenziato Bella in una nota. "La situazione attuale, per fare un

esempio sulla tratta Palermo - Genova, è che a fronte del costo Ets di 116,00 per ogni imbarco effettuato nel 2024 gli

autotrasportatori riceveranno 15,00 per il contributo Sea Modal Shift. La situazione peggiorerà nel 2025 quando la

tassa Ets aumenterà del 40% e il contributo Sms si ridurrà del 50%. È chiaro che la Regione Siciliana e l'Assessorato

alle infrastrutture e alla mobilità continuino a sottovalutare la situazione". Da qui la riattivazione della protesta: "Questo

disinteresse, tutto siciliano, ci vede costretti a riunirci nuovamente in Assemblea per riproclamare il fermo dei servizi

di trasporto in Sicilia che, visto l'avvicinarsi delle festività natalizie, non può che avere effetti gravissimi". ISCRIVITI

ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY SHIPPING ITALY E' ANCHE SU

WHATSAPP: BASTA CLICCARE QUI PER ISCRIVERSI AL CANALE ED ESSERE SEMPRE AGGIORNATI.

Shipping Italy

Palermo, Termini Imerese

https://www.shippingitaly.it/2024/11/18/autotrasportatori-siciliani-ancora-in-fibrillazione-per-ets-e-marebonus/
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Kevin è Justin protagonisti in Capitaneria.

"Curiamo l'ambiente, un passo alla volta"! È grazie a questa iniziativa, svoltasi

il 25 ottobre scorso alla riserva naturale delle saline di Trapani e Paceco, che

due curiosissimi ragazzi, Kevin e Justin, sono venuti a conoscenza con i

compiti della Capitaneria di Porto di Trapani/Guardia Costiera e con le attività

da essa svolte a tutela dell'ambiente. Dalla partecipazione attiva di Kevin e

Justin a questo evento è nata un'inattesa amicizia con il Comandante

Guglielmo Cassone, tant'è che egli ha fortemente voluto che loro si recassero

in visita presso la sede della Guardia Costiera di Trapani. Così i l  14

Novembre, Kevin e Justin, accompagnati anche dalla Dottoressa Silvana

Piacentino, direttrice della Riserva Naturale Orientata delle Saline di Trapani e

Paceco, hanno bussato alla porta del Comandante che li ha accolti con grande

affetto. Ha così avuto inizio il giro itinerante. Erano così incuriositi che,

appena si sono recati in sala operativa, hanno subito adocchiato quelli che per

loro erano degli "walkie talkie". In realtà si trattava di apparati portatili di

comunicazione VHF utilizzati frequentemente per i dialoghi con le navi.

Benché per loro fosse un gioco, si sono cimentati nell'effettuare alcune prove

di comunicazione, riuscendo comunque a seguire le corrette procedure per il contatto e dialogo tra diversi

interlocutori. A seguire il Comandante li ha accompagnati a bordo delle motovedette della Guardia Costiera che

svolgono compiti di ricerca e soccorso in mare, ma anche di pattugliamento costiero. Anche in questo caso

l'interesse dei due ragazzi era alle stelle, dato dalla novità del mezzo nautico e dalle numerose dotazioni di soccorso

presenti a bordo. L'incontro in Capitaneria si è concluso con l'omaggio da parte di Kevin e Justin di una penna

personalizzata al Comandante Cassone, il quale ha rinnovato l'invito a tornare quando avrebbero avuto piacere.

TrapaniOk

Trapani

http://www.trapaniok.it/45734/Politica-trapani/kevin-e-justin-protagonisti-in-capitaneria
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Monti (Adsp): 'Porto Trapani cresce, nel 2025 previsti 25mila passeggeri'

"In questi anni abbiamo adeguato l'offerta infrastrutturale dello scalo di Trapani

a quelle che erano le esigenze del mercato. Trapani è una provincia molto

bella, accogliente, ricca di cultura, storia, meritava un volume di traffico

croceristico differente da quello che aveva. Nel 2025, infatti, al Porto di

Trapani sono attesi circa 25mila passeggeri (+113% rispetto al 2024) e 58

approdi, con un incremento del 45%, rispetto ai 40 di quest'anno,

confermando la Sicilia meta privilegiata nel panorama turistico internazionale".

Così all'Adnkronos il presidente dell'Autorità portuale del Mare di Sicilia

occidentale, Pasqualino Monti, durante la presentazione dei numeri dello scalo

di Trapani, una destinazion in costante crescita. Quest'anno cinque nuove

compagnie hanno scelto Trapani come destinazione: Plein Cup con la MS

Hamburg, Crystal Cruises con Crystal Serenity, Antarctica Cruises con Sylvia

Earle, Phoenix Reisen con Deutschland e Regent Seven Seas Cruises con

Seven Seas Mariner.

(Sito) Adnkronos

Trapani

https://www.adnkronos.com/economia/monti-adsp-porto-trapani-cresce-nel-2025-previsti-25mila-passeggeri_QV4qp5paBhYC4q70yCLoS
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inCruises lancia Membership 3.0: una straordinaria evoluzione dei programmi a premi di
viaggio

I miglioramenti aumentano la flessibilità, riducono i tempi di viaggio,

semplificano e ampliano i premi. GUAYNABO, Porto Rico, Nov. 18, 2024

(GLOBE NEWSWIRE) -- inCruises ha presentato la Membership 3.0,

un'evoluzione rivoluzionaria del suo innovativo club di viaggi a premi. "La

Membership 3.0 ha drasticamente aumentato il valore che il nostro Club offre

a livello mondiale", afferma Michael Hutchison, Co-Fondatore e CEO di

inCruises. "Quest'ultima straordinaria evoluzione arricchisce la vita di un

maggior numero di persone in maniera sempre più signif icat iva".

Caratteristiche principali della Membership 3.0: Nuove tariffe INsider Pricing I

Membri attivi ora beneficiano di uno sconto istantaneo del 17% su crociere,

hotel e resort, senza dover aspettare l'accumulo dei Crediti Premio. Nuovi

piani di abbonamento InCruises introduce due nuove alternative al piano

Classic già conosciuto: Programma di Crediti Premio riveduto L'innovativo

sistema di Crediti Premio di inCruises, che raddoppia il potere d'acquisto delle

vacanze dei Membri e permette loro di ridurre i prezzi delle crociere a l

dettaglio fino al 50% o addirittura al 100%, è stato semplificato e migliorato

per una maggiore facilità d'uso e d efficacia. Maggiori opportunità per i Partner La Membership 3.0 introduce

maggiore accessibilità e sostenibilità alle modalità con cui i Partner guadagnano Reddito e INcentivi. Grazie a un

piano compensi migliorato e a premi più estesi, i Partner possono ora far crescere le loro attività con maggiore

efficacia, mentre godono di una vita più ricca grazie ai viaggi. "Siamo entusiasti della risposta estremamente positiva

che i nostri Membri e Partner hanno dato a Membership 3.0", afferma Anthony Varvaro, Direttore Generale e

Finanziario di inGroup. "Si tratta di un'opportunità fenomenale per i viaggiatori di esplorare il mondo a un prezzo

imbattibile e per i Partner imprenditori che vogliono unirsi alla nostra missione di arricchire le vite". Informazioni su

inGroup International e inCruises inCruises è uno dei più grandi club di viaggio ad abbonamento al mondo ed è una

divisione di inGroup International. Il Club consente ai Membri di usufruire di un'ampia varietà di offerte di crociere,

hotel e resort con la massima convenienza. Dal suo lancio nel 2016, inCruises ha accolto oltre un milione di Membri e

Partner in più di 200 paesi e territori, incidendo in modo significativo sulla vita della sua comunità globale. inGroup è

impegnata ad arricchire la vita delle persone offrendo un club di viaggi innovativo e fornendo opportunità commerciali

sostenibili al suo team di Partner in continua crescita. L'azienda si è inoltre posta come priorità la cittadinanza

positiva a livello globale, con recenti iniziative a sostegno di Mercy Ships e del Soccorso Ucraino.

(Sito) Adnkronos

Focus

https://www.adnkronos.com/immediapress/globenewswire/incruises-lancia-membership-30-una-straordinaria-evoluzione-dei-programmi-a-premi-di-viaggio_6YrCfwWtTFvHeSU0Ryfjh0
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Sicurezza marittima: nuove leggi per sostenere una navigazione sicura, pulita e moderna
nell'UE

Diamo valore alla tua privacy Utilizziamo i cookie per migliorare la tua

esperienza di navigazione, offrirti pubblicità o contenuti personalizzati e

analizzare il nostro traffico. Cliccando "Accetta tutti", acconsenti al nostro

utilizzo dei cookie. AgenPress . Per sostenere una navigazione pulita, più

sicura e moderna nell'UE, oggi il Consiglio ha adottato quattro nuovi atti

legislativi del cosiddetto pacchetto legislativo sulla " sicurezza marittima ", vale

a dire quelli che modificano le direttive pertinenti su: - l' indagine sugli incidenti

nel settore del trasporto marittimo - inquinamento causato dalle navi -

conformità ai requisiti dello Stato di bandiera - controllo dello Stato di approdo

Il "pacchetto" rivisto raggiunge un attento equilibrio tra, da un lato, la necessità

di garantire un'elevata qualità del trasporto marittimo e, dall'altro, la necessità

di salvaguardare la competitività del settore europeo del trasporto marittimo,

mantenendo al  contempo cost i  ragionevol i  per g l i  operator i  e le

amministrazioni degli Stati membri. Nel complesso, fornirà all'UE strumenti

moderni per supportare il trasporto marittimo pulito allineando le norme dell'UE

agli standard internazionali, migliorando al contempo l'attuazione e

l'applicazione attraverso un quadro di cooperazione rafforzato tra autorità europee e nazionali. La direttiva riveduta

sulle indagini sugli incidenti nel settore marittimo: migliora la protezione dei pescherecci , dei loro equipaggi e

dell'ambiente, includendo nel campo di applicazione della direttiva anche i pescherecci di lunghezza inferiore a 15

metri, il che significa che gli incidenti che comportano vittime e perdite di imbarcazioni saranno oggetto di indagini

armonizzate chiarisce le definizioni e le disposizioni legali affinché gli organismi di inchiesta sugli incidenti degli Stati

membri indaghino su tutti gli incidenti che devono essere indagati in modo tempestivo e armonizzato migliora la

capacità degli organismi di indagine sugli incidenti di condurre e riferire sulle indagini sugli incidenti in modo

AgenPress

Focus
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capacità degli organismi di indagine sugli incidenti di condurre e riferire sulle indagini sugli incidenti in modo

tempestivo, competente e indipendente aggiorna diverse definizioni e riferimenti alla legislazione UE pertinente e ai

regolamenti IMO, per garantire chiarezza e coerenza consente agli organismi di indagine sugli incidenti di condurre

indagini sugli incidenti in modo armonizzato in tutta l'UE rendendo le norme esistenti più chiare e più coerenti con le

normative internazionali rafforza le disposizioni relative all'indipendenza degli organismi inquirenti sugli incidenti e alla

riservatezza dei loro risultati e riduce gli oneri amministrativi inutili La direttiva rivista incorpora gli standard

internazionali nel diritto dell'UE, assicurando che i responsabili di scarichi illegali di sostanze inquinanti siano soggetti

a sanzioni dissuasive, efficaci e proporzionate per migliorare la sicurezza marittima e proteggere meglio l'ambiente

marino dall'inquinamento causato dalle navi. La legge rivista pertanto: estende il

https://www.agenpress.it/2024/11/18/sicurezza-marittima-nuove-leggi-per-sostenere-una-navigazione-sicura-pulita-e-moderna-nellue/
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campo di applicazione della direttiva vigente per includere gli scarichi illeciti di sostanze nocive in forma imballata,

liquami, rifiuti e acque di scarico e residui provenienti dagli impianti di depurazione dei gas di scarico stabilisce un

quadro giuridico rafforzato per le sanzioni amministrative e la loro applicazione efficace, consentendo alle autorità

nazionali di garantire un'imposizione dissuasiva e coerente di sanzioni per gli incidenti di inquinamento provocati dalle

navi in tutti i mari europei separa il regime delle sanzioni amministrative dal regime delle sanzioni penali sancito nel

nuovo progetto di direttiva sui reati ambientali garantisce chiarezza e coerenza con le norme e le procedure

internazionali, in particolare quelle della Convenzione internazionale per la prevenzione dell'inquinamento causato

dalle navi (MARPOL), nell'interesse della protezione dell'ambiente marino. La direttiva regola l'applicazione delle

norme applicabili allo Stato di bandiera a livello UE. La responsabilità di monitorare la conformità delle navi alle

convenzioni dell'Organizzazione marittima internazionale (IMO) spetta allo Stato in cui la nave è registrata e di cui la

nave detiene la nazionalità: lo Stato di bandiera. La direttiva rivista pertanto: aggiorna la normativa vigente e la allinea

alle norme internazionali , principalmente per quanto riguarda il codice di attuazione degli strumenti IMO (codice III)

garantisce ispezioni adeguate delle navi battenti bandiera e il monitoraggio della supervisione delle organizzazioni

riconosciute che lavorano per conto dello Stato di bandiera garantisce una maggiore adozione di soluzioni digitali

garantisce un approccio armonizzato nella comprensione, nella rendicontazione e nella misurazione delle prestazioni

delle flotte e dei compiti degli Stati di bandiera. Il controllo dello stato di approdo (PSC) è un sistema di ispezione

delle navi straniere nei porti di stati diversi dallo stato di bandiera da parte degli ufficiali del PSC, per verificare che la

competenza del capitano, degli ufficiali e dell'equipaggio a bordo, le condizioni di una nave e il suo equipaggiamento

siano conformi ai requisiti delle convenzioni internazionali e, nell'UE, alla normativa UE applicabile. In quanto tale, il

PSC è importante per garantire la sicurezza marittima e per proteggere l'ambiente marino. La direttiva rivista:

aggiorna la legislazione dell'UE e la allinea alle norme e alle procedure internazionali come stabilito nel memorandum

d'intesa di Parigi (MoU) e nelle convenzioni IMO, protegge i pescherecci , i loro equipaggi e l'ambiente, anche

introducendo un regime di ispezioni volontarie per i pescherecci di maggiori dimensioni (oltre 24 metri di lunghezza),

garantisce un approccio efficiente e armonizzato allo svolgimento delle ispezioni PSC. Dopo la firma da parte dei

presidenti del Consiglio e del Parlamento europeo, tutti e quattro gli atti legislativi saranno pubblicati nella Gazzetta

ufficiale dell'UE nelle prossime settimane ed entreranno in vigore venti giorni dopo tale pubblicazione. Gli Stati

membri avranno 30 mesi di tempo dall'entrata in vigore delle direttive riviste per recepirne le disposizioni nella

legislazione nazionale.

AgenPress
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Assologistica incontra delegazione dei porti della Florida. Accordo per collaborazione
internazionale

(FERPRESS) Milano, 18 NOV Assologistica ha ospitato un incontro di

grande rilievo con la delegazione uciale dei porti della Florida, guidata dal

Segretario dei Trasporti della Florida, Jared Perdue, e composta dai

rappresentanti di alcuni dei principali scali portuali dello Stato.L'incontro,

caratterizzato da un intenso confronto su temi strategici per il settore della

logistica e del commercio internazionale, si è concluso con l'accordo per la

definizione di un Memorandum of Understanding (MOU). Questo documento

porrà le basi per future collaborazioni tra Assologistica e i 16 porti dello Stato

della Florida, focalizzandosi su quattro ambiti chiave: lo sviluppo dei traci

internazionali l'adozione di Best Practice operative l'ottimizzazione delle

procedure doganal i  la  promozione d i  programmi d i  formazione

congiunti.Siamo estremamente soddisfatti di questo incontro ha dichiarato il

presidente di Assologistica, Umberto Ruggerone che ci ha consentito di

creare occasioni di sviluppo per i nostri associati e per i loro clienti con uno

degli Stati più attivi della costa orientale relativamente agli scambi

commerciali con l'Italia.L'evento ha confermato la centralità dell'Italia e della

Florida come nodi strategici per i traci commerciali transatlantici, aprendo la strada a nuovi scenari di crescita per

entrambe le realtà.

FerPress

Focus

https://www.ferpress.it/assologistica-incontra-delegazione-dei-porti-della-florida-accordo-per-collaborazione-internazionale/
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MSC applicherà un rincaro dei noli per i trasporti marittimi dal Far East al Mediterraneo

Aumenti del +25% e del +18% per i container da 20' e 40' diretti nel

Mediterraneo occidentale e in Adriatico Il gruppo Mediterranean Shipping

Company (MSC) ha annunciato aumenti generalizzati per tutti i trasporti

marittimi containerizzati che realizza fra tutti i porti dell'Estremo Oriente, inclusi

Giappone, Corea e sud-est asiatico, e quelli del Mediterraneo, incluso il Nord

Africa. I rialzi dei noli, che includeranno surcharge relativi al fuel e alle

emissioni delle navi, saranno introdotti fra il primo e il 14 dicembre prossimi.

Per le spedizioni dal Far East ai porti del Mediterraneo occidentale e a quelli

dell'Adriatico sono programmati rincari dagli attuali 3.650 dollari per container

da 20' e di 5.500 dollari per container da 40' rispettivamente a 4.550 e 6.500

dollari.

Informare

Focus

https://www.informare.it/news/gennews/2024/20241614-MSC-rincaro-noli-Far-East-Mediterraneo.asp
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Masucci confermato presidente dei Propeller Clubs italiani

Venerdì l'assemblea dei Propeller Clubs italiani, svoltasi a La Spezia, ha

confermato Umberto Masucci alla presidenza per il triennio 2024-2027. «Il

prossimo mandato - ha dichiarato Masucci in occasione della rielezione -

continuerà all'insegna delle tante attività nazionali ed internazionali e sarà

particolarmente dedicato alle idee delle nuove generazioni». «Siamo

orgogliosi - ha aggiunto - dei 26 Clubs sparsi sul territorio nazionale e dei

1.400 soci rappresentanti il mondo dello shipping, della portualità e della

logistica. Un gran risultato se si pensa che all'inizio, circa 40 anni fa, i Clubs

erano soltanto otto. Il Propeller continua ad essere luogo di discussione e di

idee al servizio del cluster marittimo, portuale e logistico italiano».

Informare

Focus

https://www.informare.it/news/gennews/2024/20241617-Masucci-confermato-presidente-Propeller-Clubs-italiani.asp
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Nuove sanzioni dell'UE per proibire l'uso di navi e porti per il trasporto di droni e missili
prodotti dall'Iran

Oggi il Consiglio dell'Unione Europea ha esteso le sanzioni nei confronti

dell'Iran, per il suo supporto alla guerra della Russia contro l'Ucraina e ai gruppi

armati che operano nel Medio Oriente e nella regione del Mar Rosso,

includendo misure volte a colpire l'uso di navi e porti utilizzati per il trasporto di

droni e missili prodotti dall'Iran. La decisione odierna introduce la proibizione

dell'esportazione, trasferimento, fornitura o vendita dall'UE all'Iran di

componenti per lo sviluppo e la produzione di droni e missili. Inoltre verranno

introdotti divieti ad operare qualsiasi transazione con porti posseduti, gestiti o

controllati da individui o entità elencati nel provvedimento o utilizzati per il

trasferimento alla Russia di droni o missili iraniani o di tecnologie e

componenti correlate. Tra le entità e i soggetti colpiti dalle sanzioni figurano la

compagnia di navigazione Islamic Republic of Iran Shipping Lines (IRISL) e il

suo direttore Mohammad Reza Khiaban. È prevista anche l'inclusione

nell'elenco dei sanzionati delle tre compagnie di navigazione russe MG Flot,

VTS Broker e Arapax le cui navi sono coinvolte nel trasporto di armi e

munizioni di fabbricazione iraniana.

Informare

Focus

https://www.informare.it/news/gennews/2024/20241619-Nuove-sanzioni-UE-navi-porti-trasporto-droni-missili-Iran.asp
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Bruxelles aggiorna le leggi sulla sicurezza della navigazione

Rivisti i criteri su incidenti, inquinamento, Stato di bandiera e di approdo. Lo

scopo è quello di ridurre i costi e allineare il mercato europeo a quello

internazionale Per sostenere una navigazione pulita, più sicura e moderna

nell'UE, il Consiglio ha adottato quattro nuovi atti legislativi del cosiddetto

pacchetto sulla sicurezza marittima, vale a dire quelli che modificano le

direttive sugli incidenti, l'inquinamento, la conformità dei requisiti dello Stato di

bandiera e i controlli dello Stato di approdo delle navi. Il pacchetto rivisto

serve a raggiunge un equilibrio tra la necessità di garantire un'elevata qualità

del trasporto marittimo e, dall'altro, la necessità di salvaguardare la

competitività del settore europeo del trasporto marittimo, mantenendo al

contempo costi ragionevoli per gli operatori e le amministrazioni degli Stati

membri. Nel complesso questa rivisitazione dovrebbe fornire all'Unione

europea strumenti moderni per supportare il trasporto marittimo pulito

allineando le norme dell'Ue agli standard internazionali, migliorando al

contempo l'attuazione e l'applicazione attraverso un quadro di cooperazione

rafforzato tra autorità europee e nazionali. Direttiva sulle indagini sugli incidenti

La direttiva riveduta sulle indagini sugli incidenti nel settore marittimo dovrebbe migliorare la protezione dei

pescherecci , dei loro equipaggi e dell'ambiente, includendo nel campo di applicazione della direttiva anche i

pescherecci di lunghezza inferiore a 15 metri, il che significa che gli incidenti che comportano vittime e perdite di

imbarcazioni saranno oggetto di indagini armonizzate. Inoltre, chiarisce le definizioni e le disposizioni legali affinché

gli organismi di inchiesta sugli incidenti degli Stati membri indaghino su tutti gli incidenti che devono essere indagati in

modo tempestivo e armonizzato. Ancora, migliorerebbe la capacità degli organismi di indagine sugli incidenti di

condurre e riferire sulle indagini sugli incidenti in modo tempestivo, competente e indipendente; aggiorna diverse

definizioni e riferimenti alla legislazione Ue pertinente e ai regolamenti IMO, per garantire chiarezza e coerenza;

consente agli organismi di indagine sugli incidenti di condurre indagini sugli incidenti in modo armonizzato in tutta l'Ue

rendendo le norme esistenti più chiare e più coerenti con le normative internazionali. Infine, rafforza le disposizioni

relative all'indipendenza degli organismi inquirenti sugli incidenti e alla riservatezza dei loro risultati e riduce gli oneri

amministrativi inutili. Direttiva sull'inquinamento provocato dalle navi La direttiva rivista incorpora gli standard

internazionali nel diritto dell'UE, assicurando che i responsabili di scarichi illegali di sostanze inquinanti siano soggetti

a sanzioni dissuasive, efficaci e proporzionate per migliorare la sicurezza marittima e proteggere meglio l'ambiente

marino dall'inquinamento causato dalle navi. La legge rivista pertanto: estende il campo di applicazione della direttiva

vigente per includere gli scarichi illeciti di sostanze nocive in forma imballata, liquami, rifiuti e acque di scarico
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e residui provenienti dagli impianti di depurazione dei gas di scarico; stabilisce un quadro giuridico rafforzato per le

sanzioni amministrative e la loro applicazione efficace, consentendo alle autorità nazionali di garantire un'imposizione

dissuasiva e coerente di sanzioni per gli incidenti di inquinamento provocati dalle navi in tutti i mari europei; separa il

regime delle sanzioni amministrative dal regime delle sanzioni penali sancito nel nuovo progetto di direttiva sui reati

ambientali; garantisce chiarezza e coerenza con le norme e le procedure internazionali, in particolare quelle della

Convenzione internazionale per la prevenzione dell'inquinamento causato dalle navi (MARPOL), nell'interesse della

protezione dell'ambiente marino. Direttiva sulla conformità ai requisiti dello Stato di bandiera La direttiva regola

l'applicazione delle norme applicabili allo Stato di bandiera a livello UE. La responsabilità di monitorare la conformità

delle navi alle convenzioni dell'Organizzazione marittima internazionale (IMO) spetta allo Stato in cui la nave è

registrata e di cui la nave detiene la nazionalità: lo Stato di bandiera. La direttiva rivista pertanto: aggiorna la

normativa vigente e la allinea alle norme internazionali , principalmente per quanto riguarda il codice di attuazione

degli strumenti IMO (codice III); garantisce ispezioni adeguate delle navi battenti bandiera e il monitoraggio della

supervisione delle organizzazioni riconosciute che lavorano per conto dello Stato di bandiera; garantisce una

maggiore adozione di soluzioni digitali; garantisce un approccio armonizzato nella comprensione, nella

rendicontazione e nella misurazione delle prestazioni delle flotte e dei compiti degli Stati di bandiera. Direttiva sul

controllo dello Stato di approdo Il controllo dello stato di approdo (PSC) è un sistema di ispezione delle navi straniere

nei porti di stati diversi dallo stato di bandiera da parte degli ufficiali del PSC, per verificare che la competenza del

capitano, degli ufficiali e dell'equipaggio a bordo, le condizioni di una nave e il suo equipaggiamento siano conformi ai

requisiti delle convenzioni internazionali e, nell'UE, alla normativa UE applicabile. In quanto tale, il PSC è importante

per garantire la sicurezza marittima e per proteggere l'ambiente marino. La direttiva rivista: aggiorna la legislazione

dell'UE e la allinea alle norme e alle procedure internazionali come stabilito nel memorandum d'intesa di Parigi (MoU)

e nelle convenzioni IMO; protegge i pescherecci , i loro equipaggi e l'ambiente, anche introducendo un regime di

ispezioni volontarie per i pescherecci di maggiori dimensioni (oltre 24 metri di lunghezza); garantisce un approccio

efficiente e armonizzato allo svolgimento delle ispezioni PSC. Prossimi passi Dopo la firma da parte dei presidenti

del Consiglio e del Parlamento europeo, tutti e quattro gli atti legislativi saranno pubblicati nella Gazzetta ufficiale

dell'UE nelle prossime settimane ed entreranno in vigore venti giorni dopo tale pubblicazione. Gli Stati membri

avranno 30 mesi di tempo dall'entrata in vigore delle direttive riviste per recepirne le disposizioni nella legislazione

nazionale. Le quattro proposte legislative fanno parte del "pacchetto" sulla sicurezza marittima insieme a quello

sull'Agenzia europea per la sicurezza marittima (EMSA). Sono state presentate dalla Commissione il 1° giugno 2023

con l'obiettivo di modernizzare le norme dell'UE sulla sicurezza marittima e ridurre l'inquinamento delle acque causato

dalle navi. Con il 75% del commercio estero dell'UE che avviene via
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mare, il trasporto marittimo non è solo l'arteria di un'economia globalizzata, ma anche un'ancora di salvezza per le

isole dell'UE e le regioni marittime periferiche e remote. Sebbene la sicurezza marittima nelle acque dell'UE sia

attualmente molto elevata, con pochi decessi e nessuna recente fuoriuscita di petrolio di grandi dimensioni, ogni anno

vengono ancora segnalati più di 2.000 incidenti e inconvenienti marittimi. Accordi provvisori tra i colegislatori sulle

quattro proposte legislative sono stati raggiunti a febbraio di quest'anno. Condividi Tag bruxelles Articoli correlati.
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Umberto Masucci ancora a guida del The International Propeller Clubs Italia

Giulia Sarti

GENOVA Umberto Masucci è stato confermato presidente per il triennio

2024-2027 del The International Propeller Clubs Italia. A sceglierlo ancora è

stata l'Assemblea dei Propeller Clubs di venerdì scorso a La Spezia, un

mandato che lo stesso Masucci ha sottolineato continuerà all'insegna delle

tante attività nazionali ed internazionali e sarà particolarmente dedicato alle

idee delle nuove generazioni. Il prossimo appuntamento del Propeller è

previsto giovedì 5 Dicembre a Roma con l'incontro dei Clubs con gli

stakeholders nazionali. Per il 2025 sono già previsti, oltre ai consueti impegni,

due importanti Convegni Nazionali: la terza edizione di Shipping, Transport &

Intermodal a cura del Propeller di Genova e di Telenord a Rapallo, il 31

Gennaio e primo Febbraio e la nona edizione di Shipping & Logistic Meets

Industry del Propeller a Milano il 3 e 4 Marzo. Allo studio anche due

importanti missioni internazionali: in Albania, in occasione del rientro di nave

Amerigo Vespucci dal giro del mondo in Aprile, e in Francia con un meeting in

autunno. Siamo orgogliosi dei 26 Clubs sparsi sul territorio nazionale e dei

1.400 soci rappresentanti il mondo dello shipping, della portualità e della

logistica. Un gran risultato se si pensa che all'inizio, circa 40 anni fa, i Clubs erano soltanto 8. Il Propeller -conclude

Umberto Masucci- continua ad essere luogo di discussione e di idee al servizio del Cluster marittimo, portuale e

logistico italiano.
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Container, i noli rimangono stabili. Drewry "vede" nuovi aumenti

I noli tra Shanghai e Genova si sono stabilizzati a 4.400 dollari, mentre sulle

linee tra Shanghai e Rotterdam sono aumentati del 2% a 4.043 dollari Il World

Container Index elaborato da Drewry, che monitora i noli container sulle otto

principali rotte da e per Stati Uniti, Europa e Asia, è rimasto stabile nell'ultima

settimana, attestandosi a 3.440 dollari/feu (3.254 euro). L'indice è attualmente

superiore del 134% rispetto al livello dell'anno precedente, mentre la media

annua di 3.992 dollari è del 40,31% superiore a quella degli ultimi dieci anni ,

attestata a 2.845 dollari. I noli tra Shanghai e Genova si sono stabilizzati a

4.400 dollari, mentre sulle linee tra Shanghai e Rotterdam sono aumentati del

2% a 4.043 dollari. Le quotazioni tra Shanghai e Los Angeles sono scesi del

2% a 4.700 dollari mentre tra Shanghai e New York sono rimaste stabili a circa

5.222 dollari. Per quanto riguarda i collegamenti tra Rotterdam e New York, i

noli sono aumentati dell'1% a 2.658 dollari. Drewry prevede che i noli spot

sulla rotta commerciale Asia-Europa aumenteranno la prossima settimana

poiché gli armatori hanno annunciato Gri a partire da metà novembre.
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Emissioni, il presidente dei produttori di energie per la mobilità: "L'Ue sia più pragmatica.
Lo shipping punti sui biocarburanti"

Il presidente di Unem (Unione energie per la mobilità), Gianni Murano: "Nel

2050 i biocarburanti copriranno l'80 per cento della domanda" Genova - «Oltre

il 90% della domanda dei trasporti è ancora coperta da prodotti di origine

petrolifera, se vogliamo favorire la transizione e ottenere risultati certi in

termini di riduzione delle emissioni l'unica strada è aprire a tutte le tecnologie in

grado di dare un contributo concreto, valorizzando le nostre infrastrutture

strategiche e le eccellenze tecnologiche e umane delle filiere». Gianni Murano,

presidente dell'Unem (ex Unione petrolifera), oggi a Roma presenterà l'ultimo

studio dell'Unione energie per la mobilità sulla decarbonizzazione dei trasporti

pesanti. L'elettrificazione del trasporto marittimo e aereo è un obiettivo

realistico? «È praticamente impossibile, se non in minima parte. Sarebbe

invece segno di pragmatismo e realismo anticipare la rivalutazione del

percorso delineato nei Regolamenti europei: l'industria della produzione di

carburanti e la cantieristica navale sono settori ad alta intensità di capitale, i

piani di investimento vengono fatti con largo anticipo e richiedono tempi di

ritorno economico molto lunghi. Più ci avviciniamo alle scadenze del Fit for 55,

più rischiamo danni irreversibili non solo dal punto di vista economico e occupazionale, ma anche per la sicurezza

degli approvvigionamenti». Ci racconta dello studio che presentate oggi a Roma? «Lo studio è uno spin-off del primo

documento, pubblicato nel 2020, ed è incentrato sui segmenti del trasporto merci stradale e marittimo, che

rappresentano il 96% del trasporto merci in Italia. Con il Rie di Bologna, abbiamo immaginato due scenari: uno a

normativa invariata (dunque con il permanere del phase-out dei motori endotermici e della chiusura della Ue verso i

biocarburanti nel trasporto leggero), l'altro di apertura verso l'utilizzo anche dei biocarburanti e dei low carbon fuels in

generale». Ci anticipa qualche dato? «In entrambi gli scenari che presentiamo, al 2050 si giungerebbe a una riduzione

delle emissioni di CO2 in linea con gli ambiziosi target europei. Lo scenario che proponiamo può però contare su

tecnologie certe. In linea di massima, posto che per il 2030 lo scenario di consumo è sostanzialmente predeterminato

e dunque ancora con la prevalenza dei combustibili di origine fossile, in ottica 2040-2050 il contributo più rilevante al

processo di decarbonizzazione del trasporto marittimo proverrà dalla diversificazione delle alimentazioni powertrain

per la propulsione delle navi. La flessibilità e l'accompagnamento contestuale verso una o poche nuove soluzioni

stabili sarà premiante». Molto dipenderà dal quadro normativo. «Se non cambierà, considerati i limiti di sviluppo dei

biocarburanti dovuti al mancato raggiungimento di economie di scala che sarebbero connesse alla loro diffusione

anche nel segmento stradale, per ridurre le emissioni bisognerà affidarsi soprattutto ai carburanti sintetici, con i

relativi problemi di futura accessibilità sia in termini di costi che di volumi. Allo stato dell'arte, al 2040 potrebbero
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arrivare a coprire una quota del 6% della domanda complessiva e del 16% al 2050. Se invece ci si orienta in uno

scenario con maggiore uso dei biocarburanti, spinti dalle economie di scala che si creerebbero con il trasporto

stradale, al 2040 potrebbero arrivare a coprire il 50% della domanda e circa l'80% al 2050. Una tecnologia già

matura, immediatamente disponibile, dai costi accessibili, senza particolari necessità di adeguamento della logistica

distributiva». Gnl, biometano, metanolo, ammoniaca: quale sarà il mix, in progressione? «Come dicevo, il fuel mix

dipenderà dallo scenario in cui ci muoveremo, che deve peraltro tenere conto di quanto disposto dalla strategia

lanciata nel 2023 dall'Imo, che punta sempre a emissioni zero nette al 2050, lasciando però liberi gli operatori di

scegliere le soluzioni tecniche idonee per conseguirli. Essendo la regola Imo applicata senza eccezioni a livello

mondiale, il mercato godrà anche di un level playing field che manca nelle politiche europee, che invece introducono

possibili distorsioni alla concorrenza non solo tra le imprese armatoriali ma anche tra quelle della filiera collegata, dai

cantieri navali ai fornitori di carburanti». Cosa accadrà al Gnl? «Vediamo una sua progressiva sostituzione con il bio-

Gnl, che può essere impiegato sia in miscela che al cento per cento, e che potrebbe consolidare la sua crescita già

vista nei decenni precedenti, date le potenzialità evidenziate del settore del biometano». L'ammoniaca? «È una

soluzione interessante per il fatto che il settore marittimo necessita di combustibili facilmente trasportabili e facilmente

mantenibili allo stato liquido per lunghi periodi di tempo (40-45 giorni di navigazione). Ma per ora è una soluzione allo

stato di sperimentazione o poco più». Perché la decarbonizzazione del trasporto marittimo è così complessa? «Il

trasporto marittimo presenta una maggiore inerzia rispetto a quello stradale, dovuta alla vita media lunga del naviglio

e per l'indisponibilità su larga scala di soluzioni alternative rispetto alle alimentazioni attuali. I tempi di sostituzione di

una nave si aggirano sui 30-35 anni e dunque occorre ragionare fin d'ora su quali potranno essere le nuove

alimentazioni in grado di rispondere alle esigenze del settore e alla necessità di ridurre l'impronta carbonica. C'è

anche un problema di standardizzazione dei nuovi prodotti, che devono essere disponibili ovunque e della stessa

qualità: serve tempo per realizzare e testare carburanti a basse emissioni disponibili su larga scala». Perciò il quadro

di regole deve essere «certo, chiaro e non ideologico»? «Occorre ricordare che oltre il 96% del nuovo tonnellaggio

globale è costruito in Asia e che l'incidenza dell'industria cantieristica europea è marginale rispetto a quella mondiale.

Questo è un dato che influenza necessariamente anche il processo di decarbonizzazione dello shipping di cui l'Unione

europea ha deciso di assumere la leadership, ma che in gran parte è al di fuori del suo diretto controllo».

The Medi Telegraph

Focus



 

lunedì 18 novembre 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 91

[ § 2 5 1 3 7 3 7 3 § ]

Umberto Masucci confermato presidente di The International Propeller Clubs Italia

Genova - Nel corso dell'ultima Assemblea dei Propeller Clubs, svoltasi venerdì

15 Novembre a La Spezia, Umberto Masucci è stato rieletto Presidente del

The International Propeller Clubs Italia per il triennio 2024/2027. Umberto

Masucci: "Il prossimo mandato continuerà all'insegna delle tante attività

nazionali ed internazionali e sarà particolarmente dedicato alle idee delle

nuove generazioni." Il prossimo appuntamento del Propeller è previsto per

giovedì 5 Dicembre a Roma con l'incontro dei Clubs con gli stakeholders

nazionali. Per il 2025 sono già previsti, oltre ai consueti impegni, due

importanti Convegni Nazionali: la terza edizione di Shipping, Transport &

Intermodal a cura del Propeller di Genova e di Telenord a Rapallo, il 31

Gennaio e primo febbraio e la nona edizione di Shipping & Logistic Meets

Industry del Propeller a Milano il 3 e 4 Marzo. Allo studio anche due importanti

Missioni internazionali: in Albania, in occasione del rientro di nave Amerigo

Vespucci dal giro del mondo in Aprile, e in Francia con un meeting in autunno.

"Siamo orgogliosi dei 26 Clubs sparsi sul territorio nazionale e dei 1.400 soci

rappresentanti il mondo dello shipping, della portualità e della logistica. Un gran

risultato se si pensa che all'inizio, circa 40 anni fa, i Clubs erano soltanto 8. Il Propeller, conclude Umberto Masucci,

continua ad essere luogo di discussione e di idee al servizio del Cluster marittimo, portuale e logistico italiano".
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